
“Oggi la Cina è il più grande
mercato del turismo in termini
sia di spesa che di numero di
viaggi verso l’estero. In questi
mesi stiamo lavorando per raf-
forzare la nostra offerta turisti-
ca - con l’obiettivo di intercet-
tare ancora meglio le richieste
dei visitatori cinesi - e per con-
solidare lo straordinario rap-
porto culturale tra i nostri
Paesi. L’Italia rappresenta la
meta preferita dei visitatori

cinesi e primeggia in Europa
superando Francia, Germania
e Spagna” - lo afferma in una
nota Lorenza Bonaccorsi, sot-
tosegretaria al Turismo del
Mibact. “La crescita del turi-
smo proveniente dalla Cina è
confermata dagli ultimi dati,
resi disponibili da Enit, sulle
presenze dei cinesi - 5,3 milio-
ni nel 2018 (in aumento del
5.2% rispetto al 2017 e molto
maggiore rispetto al dato della

crescita generale di turisti stra-
nieri in Italia che è +2,8%) - e
dalla spesa turistica comples-
siva, che è stata di 650 milioni
di euro, in netto incremento
sul 2017 (+40%). Alla vacanza
culturale in Italia i turisti cine-
si hanno destinato 353 milioni
di euro, il 56,8% della spesa
totale” - aggiunge. “Una
buona notizia arriva proprio
in questi giorni dal potenzia-
mento delle rotte tra Italia e

Cina, che saranno triplicate
passando da 56 frequenze set-
timanali a 108 con decorrenza
immediata (per arrivare nel-
l’estate 2021 a 136 e nel 2022 a
164). L’Italia sarà il Paese ospi-
te d’onore del prossimo
Global tourism economy
forum di Macao, che si terrà
nella seconda settimana di
ottobre 2020 e sarà probabil-
mente dedicato al turismo cul-
turale” - conclude Bonaccorsi.
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Pur avendo recuperato il numero di occupati persi in tutti que-
sti anni, rispetto all’anno pre-crisi (2007) il nostro monte ore
lavorate è crollato di 2,3 miliardi (-5 per cento), anche se ad aver
patito questa caduta verticale non sono stati i lavoratori dipen-
denti, bensì gli autonomi. A dirlo è l’Ufficio studi della CGIA. 
Se i primi, infatti, tra il 2007 e la fine del 2018 hanno registrato
una contrazione delle ore lavorate pari a 121 milioni (-0,4 per
cento), i secondi, invece, hanno perso quasi 2,2 miliardi di ore (-
14,4 per cento). Nei primi 9 mesi del 2019 (ultimo dato disponi-
bile) la situazione è in via di miglioramento. Nel confronto con
lo stesso periodo dell’anno precedente, infatti, autonomi e
dipendenti hanno incrementato di 175 milioni lo stock di ore
lavorate (+0,5%). 
“Sebbene dal 2015 il monte ore lavorate sia tornato a crescere -
dichiara il coordinatore dell’Ufficio studi Paolo Zabeo - il gap
con il livello pre-crisi è ancora fortissimo e a pagare il conto
sono stati, in particolar modo, gli artigiani e i piccoli commer-
cianti. In questi ultimi 10 anni, infatti, il numero complessivo di
queste piccole attivitaà di vicinato è diminuito di 200 mila unità.
Chiusure che hanno desertificato molti centri storici e altrettan-
te periferie di piccole e grandi città, con una veemenza che dal
secondo dopoguerra non si era mai verificata”. Con un’occupa-
zione in aumento e un monte ore lavorate ancora molto inferio-
re al livello pre-crisi, la produttività del lavoro, tuttavia, non ha
registrato alcun incremento significativo. Oltre ad aver costret-
to alla chiusura molte piccolissime attività la bassa crescita del
Pil registratasi in questi ultimi 12 anni ha condizionato negati-
vamente anche la qualita ̀ dei nuovi ingressi nel mercato del
lavoro. Se i lavoratori dipendenti a tempo parziale sono aumen-
tati di oltre 1 milione di unita ̀(+40,2 per cento rispetto al 2008),
lo stock di quelli full time, invece, è sceso di 341 mila unità (-
2,3% rispetto al 2008). 
“E’ vero - afferma il segretario della CGIA Renato Mason - che
gli effetti della crisi economica sono stati pesantissimi e, pertan-
to, è problematico redigere delle comparazioni tra il 2007 e i
giorni nostri. Tuttavia, è utile dare degli elementi all’opinione
pubblica affinchè apprenda, numeri alla mano, le difficoltà del
momento e gli ambiti dove la nostra economia presenta ancora
dei ritardi che vanno assolutamente colmati, auspicando che il
Governo metta in campo delle misure economiche adeguate,
come una drastica riduzione delle tasse, della burocrazia e un
forte incremento degli investimenti pubblici”. La ripartizione
geografica dove la flessione delle ore lavorate è stata maggiore
è il Mezzogiorno. Tra il 2007 e il 2016 (ultimo anno in cui i dati
regionali sono a disposizione) la contrazione è stata del 10,7 per
cento (pari a -1,4 miliardi di ore lavorate), contro il -5,8 per
cento del Nordest (-563 milioni), il -5,7 per cento del Nordovest
(-755 milioni) e il -5,1 per cento del Centro (-491 milioni). A
livello regionale le riduzioni piu ̀importanti si sono verificate in
Molise e in Sicilia (-12,4% in entrambi i casi), in Campania (-
12,3%) e in Basilicata (-11,1%). Per contro, la Lombardia (-4,8%),
il Lazio (-2,9%) e il Trentino Alto Adige (-1,1%) sono state le
regioni meno interessate da questo fenomeno. Come era preve-
dibile, tra il 2008 e il 2018 l’escalation del numero di dipenden-
ti a tempo parziale ha interessato soprattutto il Sud (+355.000
unità pari a una variazione del +55,4%). Più contenuto il dato
che ha riguardato il Centro (+226.000 pari al +41,1%), il
Nordovest (+275.000 pari al +35,7%) e il Nordest (+187.000 pari
al +30,1 per cento). Campania, Calabria e Puglia, invece, sono
state le regioni con la più elevata percentuale di crescita, rispet-
tivamente del 68,6, del 66,7 e del 62,3 per cento. Marche (+26%),
Umbria (+22,8%) e Veneto (+12%) sono stati, infine, i territori
meno coinvolti dall’aumento della “precarizzazione” del mer-
cato del lavoro. 

Lavoro Cgia

Crescono gli occupati
Crollano le ore lavorative

circa 2 mld in meno
Gli artigiani e i piccoli commercianti i più colpiti

I Carabinieri della Compagnia
di Civitavecchia, nel corso dei
servizi finalizzati alla preven-
zione e repressione dei reati ine-
renti gli stupefacenti, nella gior-
nata di ieri hanno arrestato un
42enne italiano, abitante a
Ladispoli, per il reato di deten-
zione ai fini di spaccio di sostan-
ze stupefacenti e hanno segnala-
to alla Prefettura di Roma il
figlio minorenne per uso perso-
nale di sostanze stupefacenti.

Il mistero dell’hotel Le Tamerici
Cresce il rischio che i locali possano diventare rifugio per sbandati

Approfondimento in merito alla struttura abbandonata in via dei Delfini a Ladispoli

E’ uno dei misteri della sto-
ria recente di Ladispoli.
Una vicenda sulla quale
nessuno ha mai fatto com-
pleta chiarezza. Parliamo
della chiusura, ormai da
circa tre anni, de l’Hotel Le
Tamerici di via dei Delfini,
una splendida struttura a 4
stelle, elegante e funzionale,
che donava un tocco di clas-
se alla ricettività turistica
proprio davanti al mare.

Avevano messo su un’impresa
“familiare” dello spaccio

Arrestato il padre e segnalato il figlio minorenne come assuntore

Si tratta di un 42enne di Ladispoli che ha anche tentato di opporsi
al controllo domiciliare minacciando i Carabinieri intervenuti
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Turismo, Italia “passione” cinese
Il Bel Paese è la meta preferita dei mandarini. Prima in Europa davanti a Francia, Germania e Spagna



Ieri il grande giorno dell’esordio
del Tyrsenia S.C. nel Campionato
di Pallanuoto Serie C. Dopo aver
mancato di un soffio, e forse
immeritatamente, la permanenza
per il quinto anno consecutivo
nella Serie B Nazionale, la squa-
dra di Cerveteri a Civitavecchia,
ieri pomeriggio, ha affrontato la
prima prova agonistica di questa
stagione. Una gara affrontata con
concentrazione per tracciare
immediatamente il percorso
ascendente da proseguire per
tutto il Campionato.
Preparazione adeguata e voglia
di fare bene contraddistinguono
lo spirito degli atleti ceriti, a cui è
stata privata dal destino, nella
Stagione precedente, la possibili-
tà di rimanere nel campionato
cadetto di Serie B. Nessuno sco-
raggiamento - traspare dall’atteg-
giamento dei Preparatori sportivi
del Centro Sportivo Tyrsenia
Sporting Club “Fabiana Straini” -
bensì la fermezza di voler giocare
un campionato in cui esprimere
al meglio il potenziale di tutta la
squadra e riuscire a migliorare
ancora. Non va dimenticato che
la permanenza in B fu sfiorata,

nei play-out dello scorso Giugno,
in un finale di stagione in cui il
Settebello del Tyrsenia aveva
dato prova di una sostanziosa
dose di tecnica ed energia, oltre
che un atteggiamento sportivo
sempre encomiabile. Purtroppo
nello sport si vince e si perde, e le
squadre incontrate in campiona-
to dai ragazzi del Cerveteri non
erano state da meno. Non è man-
cato il tifo con il suo caloroso
appoggio alla squadra di Mister
Mario Monti, traino motivazio-
nale e tecnico del team, e primo
tifoso della squadra. Quindi ieri
pomeriggio alle ore 18:00 presso
il Palagalli di Civitavecchia, la
gara che ha visto il TYRSENIA
SC fronteggiare la RN ROMA
VIS NOVA. 
La Serie C è la quarta divisione
del campionato italiano maschile
di pallanuoto, organizzato dalla
Federazione Italiana Nuoto
(FIN).  Dai tifosi, dallo staff del
Tyrsenia Sporting Club, dalla
città tutta di Cerveteri e dalla
Redazione de la Voce: il più gran-
de in bocca al lupo ai nostri atleti
per questo nuovo inizio di
Campionato.

Domani con il professor
Settimio La Porta
conferenza per la 
Giornata della Memoria
Come ogni anno, in
occasione della Giornata
della Memoria, il Comune
di Cerveteri organizza in
collaborazione con le
Scuole e le Associazioni
del territorio iniziative
dedicate al ricordo, al
dialogo e alla condivisio-
ne di quei principi, come
la pace, la non-violenza e
il rispetto reciproco, che è
necessario tenere sempre
vivi e presenti. Lunedì  27
gennaio, alle 16.30 in
sala Ruspoli, ci sarà la
conferenza dibattito con il
professor Settimio La
Porta, organizzata dall'as-
sessorato alla cultura di
Cerveteri in collaborazio-
ne con l'Auser. Prevista
l'esecuzione di brani musi-
cali intervallati da letture
a tema da parte degli stu-
denti dell'I.C. Don Milani
di Valcanneto.

“Un’aula verdeblu”  
a Torre Flavia Nord
con Scuolambiente
Iniziato ieri mattina il pro-
getto Ecolaboratori
Scuolambiente “Un’aula
verdeblu”  a Torre Flavia
nord di Scuolambiente. Il
progetto è stato avviato
all’ istituto comprensivo
Marina di Cerveteri.
Grandi protagonisti i
ragazzi delle classi della
scuola primaria 5b e 5d
del plesso Castel
Giuliano e 5u del plesso
Due Casette. Gli interven-
ti, coordinati dall’ esperta
Leda Bressanello hanno
riscosso l’ attenzione e il
coinvolgimento dei ragaz-
zi che hanno partecipato
attivamente alla lezione. Il
prossimo appuntamento
vedrà i bambini scendere
direttamente in campo
nell’area nord della
Palude di Torre Flavia in
programma per il 13 feb-
braio.

in BreveDopo aver sfiorato la permanenza in Serie B Nazionale la squadra di mr. Monti si rimbocca le maniche
Pallanuoto: iniziato il Campionato di Serie C
il settebello del Tyrsenia S.C. pronto al riscatto

La Multiservizi Caerite comunica che è online la pro-
grammazione settimanale del servizio di manuten-
zione del verde pubblico. Gli interventi, programma-
ti nei giorni dal 27 al 31 gennaio, riguarderanno in
particolare Cerveteri, Cerenova e Valcanneto.
L'ultima settimana di gennaio vedrà gli addetti al
verde della Multiservizi Caerite particolarmente
impegnati con taglio erba nelle scuole del territorio,
pulizia del verde nei parchi pubblici, diversi inter-
venti di potatura di arbusti e messa in sicurezza. A
Cerveteri prevista la potatura dei cipressi presso l'ip-
podromo in via Settevene Palo. La pubblicazione
dell'agenda settimanale del verde, così come l'agen-
da mensile e i report delle attività svolte rientrano
nella volontà della Multiservizi di rendere il servizio

sempre più efficiente e trasparente per la cittadinan-
za. A partire dalla seconda metà del 2016 ad oggi
questo servizio consente al cittadino di risalire ad
ogni singolo intervento svolto in qualunque giorno,
avendo a disposizione informazioni su quante ore,
quali e quanti operai, quali mezzi e attrezzature sono
servite per la singola lavorazione, anche di una dura-
ta di soli 10 minuti. Ad oggi sappiamo, ad esempio,
che la superficie erbosa su cui Multiservizi esegue il
taglio erba, è pari a circa 257.528 mq. Si tratta di 26
ettari dislocati su 13.400 ettari totali di superficie
comunale. Le cunette stradali si estendono per
327.784 mq (32 ettari). Non calcolando le campagne
cervetrane, il verde orizzontale gestito da
Multiservizi corrisponde quindi al 12% di tutta la

superficie del territorio urbanizzato di Cerveteri. Al
tema alberature si collegano i dati riguardanti il
patrimonio arboreo di Cerveteri, disponibili online.
La mappa del censimento di Cerveteri, Cerenova,
Campo di Mare è consultabile al seguente link, men-
tre la mappa del censimento di Valcanneto, I Terzi,
Borgo S. Martino, Ceri e Sasso qui. La mappatura
digitale del patrimonio arboreo pone l'amministra-
zione di Cerveteri tra le poche in Italia ad aver ottem-
perato alla legge n. 10 del 2013 che prevede che tutti
i comuni sopra i 15mila abitanti si dotino di un cata-
sto delle alberature, ma soprattutto fra le pochissime
realtà ad aver mappato tutti i dati del verde pubbli-
co. Lo comunica in una nota l'Ufficio Stampa di
Multiservizi Caerite.

La Multiservizi pubblica la programmazione degli
interventi sul verde nell’ultima settimana di gennaio
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Per conservare la prima posi-
zione il Cerveteri, oggi alle ore
11.00, è chiamato a dare conti-
nuità alla striscia di vittorie sul
campo della CSL
Civitavecchia. Un derby, per
modo dire, che investe molti
ex con la maglia etrusca a cui
vanno aggiunti Fracassa e
D’Aponte, allenatore e diesse
che la scorsa stagione erano
tra le fila dei portuali. Il

Cerveteri che è in testa al giro-
ne e gode di un momento stre-
pitoso va alla ricerca della vit-
toria per tenersi a distanza di
sicurezza da Fiumicino e
Luiss, le pretendenti al titolo
più accreditate ad inizio sta-
gione. Quindi quella di oggi è
una sfida a cui gli etruschi,
oltre ad arrivarci con il morale
alto, hanno l’intenzione e la
voglia di portare a casa l’inte-

ra posta per non perdere la
leadership del girone. Gara
dura, insidiosa, la Csl è in
ripresa e sarà un avversario
ostico da battere. Per Teti e
compagni, dunque, sarà una
domenica da giocare con
intensità e coralità. I verdeaz-
zurri insomma sono carichi al
massimo, concentrati verso un
unico obiettivo.

Fabio Nori

ll Cerveteri sul campo della CSL, 
per molti verde azzurri è un derby

Sfida molto difficile, 
i portuali sono in ripresa 



Il 23 gennaio 2020 abbiamo assisti-
to, in qualità di consiglieri di
opposizione insieme a
Belardinelli e Piergentili, all’in-
contro convocato dal Sindaco di
Cerveteri per la conclusione della
vertenza in essere sulla definizio-
ne degli assetti organizzativi di
cantiere come da verbale del 30
settembre 2019 e in considerazio-
ne di un imminente sciopero pre-
visto per il 28/01/2020.
L’incontro è avvenuto tra l’ATI
del servizio raccolta rifiuti
(Camassa Ambiente e ASV
Azienda Servizi Vari), il Sindaco,
l’Assessora Gubetti e le
Organizzazioni Sindacali presenti
è opportuno precisare, per dovere
di cronaca e della situazione, che
una di queste ha persino espresso
perplessità sulla nostra presenza
invitandoci ad assistere quali
”uditori” non comprendendo
però che, per legge e a tutela dei
cittadini, un consigliere comunale
può avere libero accesso nei
palazzi comunali, presenziare e
intervenire, salvo casi specifici,
ma questo non è uno di quelli.
Durante la riunione abbiamo
appreso, con vivo stupore, che in
quel contesto l’amministrazione
avrebbe dovuto dire quali erano
le “attività aggiuntive” che il
Comune stesso avrebbe dato
all’ATI per fare in modo di con-
sentire un aumento dell’orario di
lavoro concordato a settembre
2019 e, successivamente, è stato
riferito che il Comune avrebbe
avviato una sorta di procedura di
pseudo risoluzione del contratto
all’ATI inviando, a tutte e due le
società, le dovute contestazioni,
per gravi inadempimenti nel
rispetto dell’appalto, dando ter-
mine ultimo per ricevere risolu-
zioni delle stesse, lunedì 27 genna-
io 2020 e questo non ha fatto che
confermare tutte le nostre ragioni,
battaglie ed esposti in merito. Ma
la “verità” di tutto sta in quanto è
stato poi comunicato dal rappre-
sentante ASV Azienda Servizi
vari che ha detto ufficialmente che
la società è in fase di liquidazione
e intende lasciare l’ATI (quindi
anche Cerveteri) per poi andarse-
ne anticipatamente alle 13.30
senza fornire ulteriori informazio-
ni.  Peccato però che qualcuno
avrebbe dovuto dire prima ai
lavoratori interessati che la liqui-
dazione della ASV era in “cantie-

re” da tempo (prime avvisaglie
nel 2018) e che la notizia della
messa in liquidazione è stata data
nel Consiglio Comunale di
Bitonto il 30 dicembre 2019 (il
Comune di Bitonto è socio di
maggioranza della ASV) e il gior-
no seguente (31/12/19) da artico-
li stampa online mentre a
Cerveteri sembra essere arrivata
con la “diligenza” circa 22 giorni
dopo. Come mai ?.Ma il Sindaco
di Bitonto non è quel tale sig.
Abbaticchio amico del nostro
Sindaco e tra i primi sostenitori
del suo nuovo “partito” ?. Non vi
nascondiamo la nostra preoccu-
pazione quando abbiamo anche
appreso che la Camassa sarebbe
intenzionata, quale capogruppo
ATI, a prendersi la quota del 40%

dell’ASV e occuparsi Lei di tutto il
servizio rivedendo tutta l’organiz-
zazione del lavoro e del personale.
E allora la domanda sorge sponta-
nea ma se la stessa Camassa ha
costituito un ATI (ipotizziamo per
garantire la presenza di alcuni
requisiti, caratteristiche e servizi
che da sola forse non avrebbe
avuto) proprio per partecipare al
bando di Cerveteri e il servizio in
questi anni non è stato di ‘gradi-
mento “ dei cittadini come fa,
oggi, a espletare e garantire il
medesimo servizio da sola?.
Siamo rimasti sbigottiti quando
poi il rappresentante della
Camassa, lamentandosi dell’as-
senza nell’approvato bilancio
comunale delle somme per dei
”servizi aggiuntivi” e richiedendo

delucidazioni all’amministrazio-
ne, si è lasciato addirittura scappa-
re che loro invece di due spazza-
trici ne hanno fatta uscire una e
vantandosi che noi non lo sappia-
mo ma potrebbe espletare tutto il
servizio anche con le attuali unità
di personale che ha in organico.
Non tutti lo sanno ma i famosi
“servizi aggiuntivi” stabili che
l’Amministrazione avrebbe
garantito di programmare e affi-
dare dovrebbero servire a permet-
tere il previsto aumento dell’ora-
rio di lavoro delle 23 unità stabi-
lizzate dalla Camassambiente con
contratto PT.  Poi, qualcuno, ci
spiegherà quali sono questi “ser-
vizi aggiuntivi” che la Camassa
pretende e che  il mega e oneroso
appalto non ha ricompreso nel

proprio elenco.  Certo va dato atto
che i sindacati hanno cercato di
combattere e ottenere qualche
tutela ma è anche vero che quanto
riportato nel verbale non offre
quelle sostanziali garanzie per i
lavoratori ASV.  Invitiamo le
organizzazioni sindacali a preten-
dere che venga firmato un serio
atto di impegno perché la
Camassambiente ha dichiarato la
“disponibilità” a mantenere validi
gli accordi sottoscritti il 30 settem-
bre 2019 per le unità di personale
alle proprie dipendenze e a “defi-
nire” altro solo a seguito della for-
malizzazione dei servizi aggiunti-
vi al contratto d'appalto. Come ,la
stessa Camassa, ha “ipotizzato” di
assumere, nella sua totalità, gli
obblighi contrattuali oggi suddi-

visi (60% e 40%) con la ASV e che
a seguito della valutazione del
nuovo assetto organizzativo, in
fase di passaggio, valuterà con-
giuntamente alle organizzazioni
sindacali il personale subentrante
nella nuova unica organizzazione
del lavoro, nel rispetto del CCNL
FISE Assoambiente e dei principi
di efficienza, economicità e pro-
duttività,  seguendo criteri di
valutazione che tengano conto
della professionalità, produttività,
dedizione dimostrata nonché assi-
dua presenza al lavoro. Quindi,
ma è una nostra opinione che stia-
mo facendo verificare dai nostri
legali, è come dire che con la
nuova organizzazione potrebbe
non essere riassorbito il personale
ad “occhi chiusi” nella sua inte-
rezza ma saranno valutati secon-
do alcuni specifici criteri. E allora
anche qui sorge spontaneo
domandare, quindi se uno ha rap-
porti interpersonali non proprio
“idilliaci con il “capo” oppure è
stato assente per importanti pro-
blematiche famigliari oppure per
malattie o ancora, non è, secondo
chissà quale parametro compara-
tivo, “professionalmente” prepa-
rato (mentre per la ASV lo era)
oppure la sua dedizione e/o pro-
duttività è considerata insufficien-
te (mentre per la ASV era suffi-
ciente), rischia il posto di lavoro ?.
Ma non scherziamo. Ma poi, scu-
sate la nostra curiosità, come può
la Camassa prendere la quota
della ASV se la normativa pone
un divieto generale di modifica-
zione soggettiva della composi-
zione dei raggruppamenti (ATI)
rispetto a quello  risultante dal-
l’impegno formalizzato in sede di
offerta e di aggiudicazione appal-
to fermo restando il principio
basilare, in tema di procedure di
appalto, di continuità nel possesso
dei requisiti di partecipazione ?.
Non è che per caso, qualcuno, sta
pendendo lucciole per lanterne ? .
Siccome crediamo nella buona
fede di alcune organizzazioni sin-
dacali chiediamo alle stesse di
pretenderlo un accordo di impe-
gno serio che preveda, non solo
l’adeguamento al contratto FISE
Ambiente, ma anche la garanzia
di “totale” riassorbimento di tutte
le forze lavoro, già ampiamente
valutate, provenienti dalla ASV
prossima alla liquidazione, slega-
ta da qualsiasi altra situazione.

De Angelis-Orsomando: “Servono garanzie reali e non “accordicchi””
“ASV in liquidazione, tutti
sapevano tranne i lavoratori”

Il circolo territoriale Fratelli d’Italia
Cerveteri LiberaMente comunica che
domenica 26 gennaio dalle ore 9,30 alle
13,00 saremo presenti con il nostro gaze-
bo a Cerenova in piazza del mercato, in
occasione del tesseramento 2020 e per
parlare con i cittadini delle problemati-
che che affliggono il territorio di
Cerveteri. “Unisciti A Noi!”

Tesseramento 2020: il circolo di Cerveteri “Liberamente” stamattina al mercato di Cerenova

Fratelli d’Italia incontra i cittadini
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di Alberto Sava

Con l’avvicinarsi della prima udienza
per il fallimento del gruppo Bonifici,
fissata per il prossimo 10 febbraio, si fa
sempre più caldo il fronte riguardante
le questioni chi implicano il Comune
di Cerveteri e Campo di Mare. Ieri vi
abbiamo dato contro della lettera-
esposto del principe Sforza Ruspoli
rivolta alle massime istituzioni ammi-
nistrative, giudiziarie e militari com-
petenti per il caso. Oggi vi diamo noti-
zia di un nuovo esposto, questa volta
appena presentato dai consiglieri
Orsomando e De Angelis, da tempo
impegnati nel chiedere chiarezza sui
fatti sul tappeto.  I due esponenti di
minoranza di centrodestra hanno
anche inviato, via pec, una lettera al
segretario generale del Comune aven-
te per oggetto: “la richiesta di iscrizio-
ne ipotecaria su proprietà Ostilia srl, in
tutela del “Pubblico Interesse”, consi-
derato il fallimento Gruppo Bonifaci,

per il recupero delle somme dei lavori
in danno eseguiti dal Comune di
Cerveteri. Riscontri applicazione stru-
mento del decreto ingiuntivo o ingiun-
zione di pagamento a soc. Ostilia srl.,
in tutela del Pubblico Interesse.” La
lettera apre con riferimento alla sen-
tenza nr. 931 del 19/12/2019 è stato
dichiarato il fallimento del Gruppo
Bonifaci che è proprietario della socie-
tà Ostilia srl. la quale, probabilmente,
sarà coinvolta dalle conseguenze della
procedura fallimentare che già vede
un sostanzioso numero di creditori
aventi diritto tra cui Equitalia.     Il
Comune di Cerveteri, come Lei ben sa,
a seguito di molte ordinanze Sindacali
e dirigenziali ha anticipato ingenti

somme di denaro pubblico (oltre un
milione di euro), sostituendosi alla
società Ostilia srl. ed eseguendo mol-
teplici lavori e opere su proprietà della
medesima applicando la procedura
dei “Lavori in danno” che avrebbe
dovuto avere, come logica conseguen-
za, il relativo recupero di quanto speso
con le modalità di legge.   Più volte gli
odierni esponenti hanno richiesto,
anche con mozioni e interrogazioni, se
l’Amministrazione avesse messo in
atto, nei confronti della citata Ostilia
srl, le opportune azioni di recupero
delle somme spese in danno visti
anche alcuni ricorsi, della stessa
Amministrazione, andati perenti pro-
prio in riferimento a tale recupero ma,

ad oggi, non si è avuta nessuna rispo-
sta in merito. A fronte di ciò, vista la
gravissima situazione che si sta deline-
ando con il fallimento del Gruppo
Bonifaci e che la società Ostilia srl. in
oggetto, debitrice nei confronti del
Comune, risulta ancora proprietaria
(vedi all.ti pdf), all’Agenzia del
Territorio, di diversi beni immobili,
terreni e fabbricati, sia come SRL che
come SPA avente lo stesso codice
fiscale,  i sottoscritti Aldo De Angelis e
Salvatore Orsomando in qualità di
consiglieri comunali del Comune di
Cerveteri, considerata la pressante
urgenza, Le richiedono di attivarsi con
fermezza e autorità, oltre che far atti-
vare chi di competenza e

l’Amministrazione Comunale, nel
procedere all’iscrizione ipotecaria per
almeno due o tre volte il valore del
dovuto all’ente (ove ciò sia possibile),
su proprietà della società debitrice
Ostilia srl  proprio a tutela del
“Pubblico Interesse”, della collettività
caerite e di tutte le somme spese per i
lavori in danno e quant’altro. Le
richiediamo, oltre a quanto sopra
esposto, di avere contezza se, sia in
termini amministrativi che legali,
siano state poste in essere le corrette
procedure e applicato lo strumento
del decreto ingiuntivo o ingiunzione
di pagamento alla medesima soc.
Ostilia srl. per il recupero di quanto
già ampiamente anticipato dal
Comune di Cerveteri e quando tutto
questo è avvenuto. Si evidenzia che la
presente riveste carattere di estrema
urgenza e che eventuali inadempienze
saranno oggetto delle più opportune
azioni cautelative nelle competenti
sedi”.

Fallimento Gruppo Bonifaci: a rischio le somme legate ai lavori in danno?

Ostilia: ‘Si tuteli l’interesse pubblico’



Un vaso di quelle dimensioni
non cade da solo, frantumando-
si. Qualcuno deve averlo rove-
sciato, non si sa bene per quale
motivo se non quello di vandal-
zzarlo. Questo quando si vede
su viale Italia nei pressi della

stazione. Il vaso con un albero
giovane è finito a terra con il
contenitore di ceramica in fran-
tumi che dovranno essere
rimossi e l’albero ripiantumato.
Sperando che stavolta non
diventi oggetto di vandalismo.

Vaso rovesciato in viale Italia,
probabilmente un vile atto 
per mano di qualche imbecille

Mercoledì mattina una toccante
cerimonia si è tenuta nel plesso
scolastico di via Venere, alla pre-
senza del sindaco Alessandro
Grando e degli assessori
Cordeschi, De Santis, Lazzeri e
Mollica Graziano, del parroco
Don Italo, del dirigente scolasti-
co prof. Mondelli, dei genitori di
Christian, Alessandra ed Alessio
e di tutti i bambini che frequen-
tano il plesso Don Merlo e delle
loro famiglie. Una cerimonia
molto toccante che ha visto
grande partecipazione da parte
della Comunità scolastica e

sociale di Marina di San Nicola,
località dove il piccolo Christian
è nato e cresciuto, e dove i suoi
genitori vivono. Un ringrazia-
mento particolare è stato rivolto
alla famiglia Meotti dalla
Insegnante Anna Turnaturi,
maestra di Christian che si è
fatta promotrice della intitola-
zione, per aver donato alla scuo-
la un bellissimo albero, una
quercia, vicino alla quale c’è una
targa su cui è incisa una poesia
scritta da Christian e dedicata a
Marina di San Nicola.

Francesca Lazzeri

Marina di San Nicola: la scuola 
infanzia intitolata a Christian Meotti

Un’impresa “familiare” dello spaccio
Vuole gettarsi dal ponte,
salvato dalle Forze dell’Ordine

I Carabinieri hanno arrestato il padre 42enne e segnalato
il figlio minorenne per uso personale di sostanza stupefacente

Sfiorata la tragedia venerdì sera, presso il Ponte di Palo Laziale. Un
25enne ucraino ha infatti tentato di gettarsi oltre il cavalcavia,
intorno alle 23.30 circa. Il ragazzo avrebbe oltrepassato la struttura
in un forte stato confusionale, forse, come spiegano i carabinieri
della compagnia di Civitavecchia, in seguito all’assunzione di
alcolici. Sul posto sono subito intervenuti più equipaggi di
Ladispoli, dalla Compagnia della Stazione dei Carabinieri, al
Nucleo Operativo Radiomobile. Presenti anche i Vigili del fuoco di
Cerenova. Il ragazzo in particolare chiedeva della propria fidanza-
ta, per poter parlare con lei. Nel frattempo però sia i militari che il
118 avrebbero tentato di farlo desistere dal gettarsi, tenendolo
occupato al dialogo e non lasciandolo a se stesso. La ragazza sareb-
be arrivata mezz’ora dopo. Dopo il suo arrivo, il ragazzo è rientra-
to spontaneamente nella carreggiata e i sanitari lo hanno accompa-
gnato prima verso la Stazione e poi all’ospedale di Civitavecchia.

I Carabinieri della Compagnia di
Civitavecchia, nel corso dei servizi finalizzati
alla prevenzione e repressione dei reati ineren-
ti gli stupefacenti, nella giornata di ieri hanno
arrestato un 42enne italiano, abitante a
Ladispoli, per il reato di detenzione ai fini di
spaccio di sostanze stupefacenti e hanno
segnalato alla Prefettura di Roma il figlio
minorenne per uso personale di sostanze stu-
pefacenti. In particolare i militari della Sezione
Radiomobile del NOR della Compagnia
Carabinieri di Civitavecchia, nel corso degli
assidui servizi finalizzati al controllo del terri-
torio nonché alla prevenzione e repressione
dei reati inerenti gli stupefacenti, hanno proce-
duto al controllo di un minorenne, il quale è
stato sorpreso in possesso di 9 grammi di
hashish già suddiviso in dosi. I militari hanno
così deciso di procedere alla perquisizione del-
l’abitazione del giovane, dove una volta giunti
hanno cercato di prendere contatti con il geni-
tore del ragazzo, che inizialmente si rendeva
irreperibile. Dopo circa 10 minuti, l’uomo apri-
va la porta, mostrando subito ostilità nei con-
fronti dei militari, tentando di opporsi al con-
trollo, minacciandoli e cercando di impedirne
fisicamente l’accesso in casa. A quel punto gli
operanti, dopo averlo bloccato, hanno proce-
duto a una attenta perquisizione dell’abitazio-
ne, anche alla presenza dell’avvocato dell’uo-
mo, nel frattempo giunto sul posto, riuscendo
a rinvenire sul balcone, occultata in un vano

appositamente ricavato, una vera e propria
serra, completa di impianto di irrigazione e di
illuminazione con lampade specifiche, dove
erano coltivate 12 piante di marijuana di varie
misure, alcune delle quali già strappate e get-
tate da un balcone posto nella parte retrostan-
te dell’abitazione. L’attività ha inoltre permes-
so di recuperare una busta di plastica conte-
nente circa 100 grammi della medesima
sostanza, e di accertare che l’uomo, tramite il
wc del bagno, si era appena disfatto di un gros-
so barattolo di marijuana, rinvenuto vuoto

all’interno del bagno, ed il cui contenuto è stato
riscontrato nel pozzetto di scarico delle acque
reflue. Quanto rinvenuto è stato sottoposto a
sequestro, e terminati gli accertamenti, il padre
è stato dichiarato in arresto per detenzione ai
fini di spaccio di sostanza stupefacente e resi-
stenza a pubblico ufficiale, sottoposto alla
misura degli arresti domiciliari a disposizione
della competente Autorità Giudiziaria, mentre
il figlio minorenne è stato segnalato alla
Prefettura di Roma quale assuntore di sostan-
ze stupefacenti.
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E’ uno dei misteri della storia
recente di Ladispoli. Una
vicenda sulla quale nessuno
ha mai fatto completa chia-
rezza. Parliamo della chiusu-
ra, ormai da circa tre anni, de
l’Hotel Le Tamerici di via dei
Delfini, una splendida strut-
tura a 4 stelle, elegante e fun-
zionale, che donava un tocco
di classe alla ricettività turi-
stica proprio davanti al
mare. Un hotel dotato anche
di spiaggia privata che offri-
va una proposta esaustiva ai
villeggianti in cerca di tran-
quillità e servizi eccellenti.
Ubicato peraltro in posizione
strategica, a due passi dalla
preziosa riserva naturale del
bosco di Palo Laziale. Era
stato adoperato come loca-
tion anche per convegni,
conferenze stampa ed incon-
tri congressuali. Senza
dimenticare che una vecchia
convenzione stipulata come
Comune prevedeva che la
piscina potesse essere utiliz-
zata dai bambini delle colo-
nie marine estive. Dal 2017
l’albergo è mestamente chiu-
sa, da un giorno all’altro il
cancello è stato sbarrato, si è
arrugginita anche l’insegna.
Sussurri e grida si sono rin-
corsi per molto tempo, ipo-
tizzando problemi di gestio-
ne, crisi economica e perfino
rapporti non più buoni con il
Comune. Tutte illazioni mai
confermate, unico dato reale
è che ora passeggiando sul
lungomare Marina di Palo

sale tanta tristezza nel vede-
re un hotel di tale livello in
preda all’abbandono. Al
brutto epilogo si era arrivati,
oltretutto, tra molte polemi-
che dopo che la passata
amministrazione aveva
approvato l’ampliamento
del complesso per circa 300
metri quadri. Il piano votato
dal Consiglio comunale ed
adottato a norma per il
decreto Bersani,  aveva otte-
nuto il disco verde nella
Conferenza dei Servizi da
parte di Regione Lazio e

Soprintendenza ai Beni
Archeologici e Paesaggistici.
Il progetto prevedeva un
nuovo ristorante su un unico
piano costruito per lo più in
vetro e metallo, con un
aumento di cubatura ottenu-
to in parte abbattendo picco-
li edifici preesistenti.
Previste anche nuove dieci
camere e la riqualificazione
del verde nell’area adiacente.
Un vasto progetto che l’at-
tuale sindaco di Ladispoli,
Alessandro Grando, aveva
contrastato quando sedeva

tre anni fa sui banchi dell’op-
posizione. Secondo Grando
infatti una struttura realizza-
ta e condotta per decenni
come colonia marina per
bambini, non poteva essere
trasformata in un albergo
venendo meno alle volontà
testamentarie del sacerdote
che l’aveva creata. Contrasti
ormai dimenticati alla luce
della chiusura delle
Tamerici, evento che da
tempo provoca anche le pro-
teste dei residenti della zona
che temono fortemente che i
grandi locali abbandonati
possano diventare comodo
rifugio per sbandati, drogati
ed ubriaconi. E’ molto facile
infatti scavalcare dalla recin-
zione che si affaccia sul
mare. Senza dimenticare che
l’erba molto alta che troneg-
gia nella struttura potrebbe
diventare pericolosa in caso
di incendi estivi causati
anche dall’auto combustio-
ne. La speranza è che qualcu-
no possa rilevare questo
magnifico hotel che si affac-
cia sul tratto di costa dove
transitò e forse morì
Caravaggio, riportandolo a
nuova vita per il rilancio del-
l’offerta turistica di
Ladispoli. La città ed il suo
mare meritano un albergo di
altissimo livello, speriamo
che qualcuno vada a bussare
alle porte del Sacro Colle che
sembra essere il proprietario
delle Tamerici.

(foto di Felicia Caggianelli)

Cresce il rischio che i locali abbandonati possano diventare rifugio per sbandati
Lo strano mistero dell’hotel
‘Le Tamerici’ di via dei Delfini

Riceviamo e pubblichiamo:
“Nell’associazione della Croce Rossa
Italiana è tempo di elezioni. Vanno al
voto i Volontari per rinnovare i consi-
gli direttivi dei Comitati territoriali, di
quelli regionali e del Comitato nazio-
nale, insomma un gran lavoro per assi-
curare le cariche associative dei prossi-
mi quattro anni. L’Associazione è divi-
sa in tre Componenti, quella dei
Volontari, il Corpo Militare Volontario
ed il Corpo delle Infermiere
Volontarie, chiamate comunemente
Crocerossine. Le ultime due sono com-
ponenti ausiliarie delle Forze Armati
nazionali e sono a spiccata vocazione
militare. Tutti i Soci dovrebbero essere
uguali ma non è così. Allora nel caso
dei Volontari, quelli che vediamo in
giro con la tuta rossa, se non fanno i
servizi richiesi dal loro Comitato per-
dono la qualità di Soci e vengono

estromessi dall’Associazione, se li
fanno permangono nella qualifica e
sono ammessi al voto, attivo e passivo,
dopo tre mesi di iscrizione, a mente del
testo unico sul Terzo Settore. Le
Crocerossine se prestano servizio sono
in pieno godimento dei diritti elettora-
li attivi e passivi, se non prestano ser-
vizio vengono inserite nel ruolo di
riserva da dove possono ugualmente
esercitare i loro diritti elettorali sociali.
Il caso dei Volontari del Corpo Militare
è invece estremamente singolare.

Esistono infatti alcuni volontari, pochi,
che sono richiamati in servizio per
svolgere le attività d’Istituto. La gran
massa dei Volontari con le stellette
invece, benché lo richieda, non viene
utilizzata né per i servizi né per la pre-
vista formazione in quanto l’utilizzo
del personale è attività a piena discre-
zionalità dei Comandi. Ed in virtù di
questa discrezionalità i Volontari, oltre
a non essere utilizzati come auspicano
o essere formati come è previsto anche
nel contratto di servizio tra

l’Associazione e lo Stato che finanzia i
Corpi della Cri, perdono i diritti eletto-
rali sociali. Mera ingiustizia o scelta
strategica questo non possiamo saper-
lo, certo è che con un tratto di penna, si
è in grado di regolare i destini sia di
persone che di una secolare Istituzione
condizionando, come effettivamente
avviene, la libera e democratica
espressione della volontà della base
sociale, il tutto nell’indifferenza delle
Istituzioni e dei Ministeri vigilanti. Il
Sindacato dei Militari, sempre più rap-
presentativo all’interno dell’associa-
zione, sarà in prima fila nella tutela dei
diritti di tutti coloro i quali saranno
ingiustamente privati delle prerogati-
ve elettorali, attive e passive”. La
dichiarazione è di Cristiano Adolfo
Degni, rappresentante nazionale del
comparto “Croce Rossa” nel Sindacato
dei Militari

Dichiarazione di Cristiano Adolfo Degni, rappresentante 
nazionale del comparto “Croce Rossa” nel Sindacato dei Militari

Per la ‘CRI’ è tempo di andare alle elezioni

Nella foto, Cristiano Adolfo Degni
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Una giornata di formazione
per parlare di clima, di
ambiente e tutela dell’ecosi-
stema: è quella che si è svolta
giovedì 23 gennaio all’Istituto
Alberghiero di Ladispoli con
il Generale Augusto Spuri, già
direttore del Reparto
Sperimentazioni di
Meteorologia Aeronautica del
Comando Aeroporto di Vigna
di Valle, il più antico insedia-
mento aeronautico italiano.  A
Vigna di Valle fu realizzato,
infatti, agli inizi del
Novecento il primo cantiere
sperimentale per le costruzio-
ni aeronautiche. Da qui volò il
primo dirigibile militare ita-
liano, nel 1908. Da qui si alzò
in volo il primo idrovolante. E
qui fu installata nel 1911 la
‘Regia Stazione Aerologica’
per l’esplorazione dell’alta
atmosfera, prima base costrui-
ta in Italia a questo scopo.
Oggi Vigna di Valle è sede del
Museo Storico e del Centro
Sportivo dell’Aeronautica
Militare.  Molti i temi toccati
dal Generale Augusto Spuri
nella sua lezione all’Istituto
Alberghiero: dalla differenza
fra clima e tempo, all’inquina-
mento atmosferico. Durante
l’incontro è stata fornita una
precisa descrizione della
meteorologia e dei suoi meto-
di di indagine. Ma al centro
del seminario c’è stato soprat-
tutto il problema dei cambia-
menti climatici e dell’influen-
za antropica sull’innalzamen-

to della temperatura globale.
Diverse - ha spiegato il
Generale Spuri, che a dicem-
bre aveva già incontrato gli
studenti dei Corsi AFM e
CAT dell’Istituto Superiore
‘Giuseppe Di Vittorio’ - le
cause che determinano il ‘glo-
bal warming’: variazioni nel-
l'orbita terrestre; variazioni
nell'attività solare; attività dei
vulcani e impatto di meteoriti;
l'attività industriale e l'emis-
sione di gas serra.
Dall’Accordo di Kyoto alla

Cop25, l’ultima Conferenza di
Madrid, fino ad arrivare
all’attivismo di Greta
Thunberg, si moltiplicano le
iniziative per fronteggiare
l’emergenza del climate chan-
ge. Il nuovo Rapporto specia-
le diffuso dal Gruppo intergo-
vernativo sul cambiamento
climatico (IPCC) certifica l’in-
nalzamento del livello del
mare e lo scioglimento dei
ghiacciai in molte aree del
pianeta. L’estate del 2019 – si
è appurato - è stata la più

calda mai registrata nell’emi-
sfero settentrionale, secondo
le analisi condotte dalla
‘National Oceanic and
Atmospheric Administration’
(NOAA), l’Agenzia Federale
degli Stati Uniti che si occupa
di oceani e di clima.  La sfida
per il futuro è dunque quella
di puntare a uno ‘sviluppo
sostenibile’, espressione che
risale al 1987. Ne parlava
infatti il Rapporto
Brundtland, documento ela-
borato dalla WCED, la

Commissione mondiale sul-
l’ambiente e lo sviluppo. “Lo
sviluppo sostenibile è uno svi-
luppo che soddisfi i bisogni
del presente senza compro-
mettere la possibilità delle
generazioni future di soddi-
sfare i propri”: così si legge
nel Rapporto. Una definizione
che chiama in causa un fonda-
mentale e imprescindibile
‘principio di precauzione’ e
un altrettanto imprescindibile
‘principio di responsabilità’.
Tutto ruota – come è stato sot-
tolineato durante l’incontro
con il Generale Augusto Spuri
– intorno all’esigenza di tene-
re sotto controllo le attività
antropiche, evitando che il
loro impatto sull’ambiente
diventi nocivo e deleterio. La
contemporaneità ha reso il
tema più urgente e delicato,
imponendo più alti livelli di
attenzione. Il problema è lega-
to senza dubbio ai modelli di
consumo, ma anche agli stili
di vita e alle culture. Che fare?
Allarmarsi o sottovalutare il
problema dei cambiamenti
climatici? Un vero dilemma.
L’allarmismo è il modo più
semplice per porre all’atten-
zione di tutti, gente comune e
Stati, le problematiche ineren-
ti i cambiamenti climatici.
Tuttavia l’allarmismo non
porta a niente e non è né un
metodo né un atteggiamento
scientifico. D’altra parte, non
è giusto neanche sottovaluta-
re il fenomeno. Cosa possia-
mo fare? Poiché una delle
cause più importanti del
riscaldamento globale è quel-
la antropica – è stato sottoli-
neato - tutti noi dovremmo
cambiare abitudini. Utilizzare
l’automobile solo se necessa-
rio, ridurre i consumi, punta-
re sull’utilizzo delle energie
rinnovabili, interrogarsi seria-
mente sul proprio stile di vita
per tentare di migliorarlo in
ogni suo aspetto. I grandi
cambiamenti cominciano dai
piccoli gesti, ma anche dalla
conoscenza scientifica dei
fenomeni.  Una straordinaria
giornata di formazione, quella
che si è svolta all’Istituto
Superiore ‘Giuseppe Di
Vittorio’, un’indimenticabile
occasione di apprendimento e
di crescita. Grazie Generale
Spuri!

La tutela dell’ecosistema al centro del dibattito all’Alberghiero
Una straordinaria lezione sul clima
e sull’ambiente con il Generale Spuri

Due giorni per riflettere sulla Shoah,
due lezioni ‘speciali’ che si articole-
ranno in diverse iniziative finalizza-
te a celebrare la Giornata della
Memoria. Si svolgeranno il 27 e 28
gennaio, saranno promosse
dall’Istituto Superiore ‘Giuseppe Di
Vittorio’ e vedranno dapprima l’in-
contro, presso il Centro
Polifunzionale ‘Marco Vannini’, fra
gli studenti, Lilli Fornari e Angelo di
Cave, due cittadini ebrei che riusci-
rono a sfuggire, con le loro rispettive
famiglie, alle terribili atrocità della
deportazione nei campi di concen-

tramento e di sterminio.
Successivamente, la proiezione di
due documentari: il film di anima-
zione ‘La stella di Andra e Tati’
(dedicato alle sorelle Andra e
Tatiana Bucci, deportate ad
Auschwitz-Birkenau) e “Terra bru-
ciata”, diretto da Luca
Gianfrancesco (sull’eccidio di Conca
della Campania, del 1° novembre
1943). Coordinatrici e organizzatrici
dell’iniziativa, sono state le Docenti
Prof.ssa Sara Leonardi, Prof.ssa
Antonella Mancaniello e Prof.ssa
Lucia Denise Marcone.

L’Istituto Giuseppe Di Vittorio celebra la Giornata della Memoria
Due giorni per riflettere sulla Shoah con due lezioni “speciali”
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Allerta Smog: 
fino al 27 gennaio 
stop a tutti i veicoli 
più inquinanti

Secondo un’analisi della Cgil nella regione 
sarà il 70% dei dipendenti a beneficiare del “taglio” 
Cuneo fiscale, nel Lazio “festa”
per 1,5 milioni di lavoratori

Senza stipendio e nessuna prospettiva
per il mantenimento dei livelli occupa-
zionali. È bufera a Lazio Ambiente,
dove tutte le trattative dei sindacati
sembrano cadute nel vuoto con il risul-
tato di una crisi che rischia di far spro-
fondare nel baratro 129 famiglie. I sinda-
cati annunciano che “che con assoluta
certezza a far data dal 28/02/2020 non
saranno pagati gli stipendi dei 129
dipendenti”. “Ad oggi - si legge in una
lettera - non esiste un piano di ricolloca-
mento del personale nonostante gli
impegni ripetutamente assunti dal
Presidente Zingaretti in persona, dagli

Assessori Regionali e degli
Amministratori locali e vari galoppini.
Al Presidente “smemorato” ricordiamo
le Sue parole nel lontano settembre 2017
dove assicurava ai propri dipendenti la
continuità lavorativa, gli stipendi e
soprattutto la dignità derivante da un
lavoro. A distanza di anni non ci sono
soluzioni degne - aggiungono - di que-
sto nome se non l’ennesima provocazio-
ne di ammortizzatori sociali. I lavorato-
ri hanno già pagato a caro prezzo le false
promesse, l’incompetenza e l’incapacità
di questa Amministrazione  Regionale,
non dimenticando la complicità delle

varie amministrazioni loc ali, che non
poco hanno contribuito al fallimento di
questa società. I lavoratori non intendo-
no più subire in alcun modo i danni di
scelte politiche per la cui soluzione ser-
vono esclusivamente: la volontà politi-
ca, idee chiare e rispetto del diritto al
lavoro”. La crisi di Lazio Ambiente sarà
al centro di due audizioni alal Péisana
alla presenza dei sindaci dei Comuni di
Colleferro, Labico, Segni, Gavignano,
Carpineto, Gorga, Valmontone e Artena
e di Daniele Fortini, presidente del con-
siglio di amministrazione di Lazio
Ambiente Spa.

Lazio Ambiente, 125 lavoratori sono senza stipendio e senza
nessuna prospettiva per il mantenimento dei livelli occupazionali

E’ di due morti il bilan-
cio di un incidente stra-
dale tra un’autovettura
e un autobus del tra-
sporto pubblico, avve-
nuto alle prime luci di
sabato sulla via
Tiburtina all’altezza di
Tivoli (RM). Le vittime
sono due ragazzi che si
trovavano a bordo del-
l’auto. Sul posto sono
intervenuti Vigili del
fuoco, operatori del 118 e polizia stradale. Sono in corso i rilievi
per capire la dinamica dell’incidente.

Incidente tra un’auto e un autobus
sulla via Tiburtina: due ragazzi morti

“Saranno poco meno di 1.5
milioni i contribuenti del
Lazio che beneficeranno del
taglio della pressione fiscale
concordata dal Governo con
CGIL CISL UIL. Questo è un
risultato importante, ma deve
essere il primo passo di una
più complessiva riforma fisca-
le imperniata sulla progressi-
vità e che promuova lo svilup-
po” - così, in una nota, la Cgil
di Roma e del Lazio. 
“Nella nostra regione - conti-
nua la nota - il 70% dei lavora-
tori dipendenti beneficerà del
taglio delle imposte per i lavo-
ratori dipendenti. In particola-
re nel Lazio quasi 450mila
lavoratori della fascia tra
26mila e 40mila euro si
aggiungeranno ai 1050000
percettori del bonus  di 80
euro.  Ora ci aspettiamo che lo
stesso percorso venga avviato
con il confronto con i sindaca-
ti anche dagli enti locali del
territorio. 
Roma rimane infatti una delle
città italiane dove si pagano
più tasse e sono tantissimi i

comuni di tutte le province
laziali dove negli ultimi anni
sono state aumentate le addi-
zionali comunali. Nel Lazio
inoltre le addizionali Irpef
sono tra le più alte. Serve

un’azione delle amministra-
zioni locali per diminuire la
pressione fiscale nei confronti
dei contribuenti, per dare una
risposta anche ai pensionati
che nella nostra regione sono

oltre 1 milione e mezzo e sono
esclusi dalla norma nazionale.
Un’ingiustizia che va sanata a
livello nazionale ma che dovrà
trovare risposte anche nel ter-
ritorio”.

“Considerato il persistere di elevati livelli di inquinamento da
PM10, rilevati dal monitoraggio della rete urbana”, il
Campidoglio ha disposto “la limitazione della circolazione vei-
colare privata nelle giornate del 25 e 26 gennaio nella Z.T.L.
Fascia Verde dalle ore 7.30 alle ore 20.30, per: - Ciclomotori e
Motoveicoli Euro 0 ed Euro 1 - Autoveicoli Benzina Euro 0, Euro
1 ed Euro 2 - Autoveicoli Diesel Euro 0, Euro 1 ed Euro 2. Il 27
gennaio, invece, è stata disposta la limitazione della circolazione
veicolare privata (oltre ai divieti già previsti dalla D.C.S. n.
4/2015) nella Z.T.L. “Fascia Verde” dalle ore 7.30 alle ore 20.30,
per: - Ciclomotori e Motoveicoli Euro 0 ed Euro 1 - Autoveicoli
Benzina Euro 2.  Si evidenzia che l’Ordinanza sindacale prevede
misure di contenimento anche per gli impianti termici sull’inte-
ro territorio comunale, per le cui specifiche si rimanda alla con-
sultazione dell’Ordinanza stessa. Per ulteriori informazioni:
https://www.comune.roma.it/web/it/informazione-di-servi-
zio.page?contentId=IDS515929”.
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“La proprietà ha incontrato la
presidente” del Municipio II
di Roma, “Francesca Del
Bello, una, due o tre volte.
Una volta anche in mia pre-
senza. È uscito fuori un
discorso di scambio di beni.
Anche se hanno immobili che
valgono di più del cinema
Palazzo, che vuoto è quotato
intorno ai 2,5-3 milioni di
euro, la proprietà è disposta a
dare anche la differenza al
Comune di Roma e lasciare il
cinema Palazzo”.
Oltre alle vie legali, sul piatto
ci sono delle proposte: la più

corposa riguarderebbe dei
contatti con il Comune di
Roma per uno scambio di beni
che potrebbe consegnare al
Campidoglio le chiavi dello
stabile di San Lorenzo. “C’era
stata una proposta anche di
tipo economico da parte del
comune di Roma- conferma il
custode giudiziario dell’ex
Cinema Palazzo- Da quello
che mi è stato riferito dalla
proprietà non c’è stata una
proposta scritta, ma si ventila-
va un’offerta all’incirca intor-
no al milione di euro per il
cinema Palazzo, così com’è

nello stato attuale: una strut-
tura che ha bisogno comun-
que di molti lavori all’interno
perché sicuramente non è
stata trattata bene”. “Parlando
con la proprietà, con la quale
ho un rapporto fiduciario, un
po’ di tempo fa dissi loro che
potevamo rivolgerci anche
alla cultura per fare lì un
nuovo teatro, come già acca-
duto in altri cinema che sono
stati riabilitati”, spiega Di
Battista, che rispondendo a
una domanda su quali solu-
zioni la proprietà stesse cer-
cando per agevolare la libera-

zione dello stabile, aggiunge:
“Abbiamo avuto qualche pro-
posta da alcuni personaggi
della cultura italiana, e qui
non faccio nomi. Sì - conferma
il custode giudiziario - io per-
sonalmente le ho ricevute,
perché, purtroppo o per fortu-
na, conosco un sacco di perso-
ne”. Alla domanda “Vuole
dirci di chi si parla?”, la rispo-
sta è stata: “Assolutamente
no. Non mi comporto come si
comportano gli altri. Non
sono un politico, sono solo
una persona che vuole risol-
vere un problema ormai inde-

coroso a tutti gli effetti”. “Gli
occupanti o le persone che fre-
quentano quel luogo sono a
contatto con l’amianto.
Parliamo della copertura, non
hanno un contatto fisico.
Quelli che subiscono il mag-
gior danno sono i 150 inquili-
ni, perché sopra il cinema
Palazzo ci sono tre condomini
che si affacciano all’interno
del cinema. Durante l’ultima
riunione condominiale è
venuto fuori che la proprietà
deve rimuoverlo, ma non pos-
siamo entrare. Non riusciamo
a rimuoverlo. È un po’ il cane

che si morde la coda”, raccon-
ta Di Battista. “L’intera coper-
tura scorrevole del Cinema
Palazzo, perché ai tempi c’era
una traslazione del tetto per
far uscire i fumi, è di circa 160
metri quadrati ed è di amian-
to. Materiale che ormai si
trova in stato di deteriora-
mento ed è anche rotto. Io l’ho
fotografato e ho messo a cono-
scenza le autorità della situa-
zione, mentre i condomini o le
persone che vivono lì dicono
che l’amianto non c’è, ma in
realtà sta lì” - ha concluso Di
Battista.

Cinema Palazzo, possibile ipotesi di ‘scambio’ di beni
Uno spiraglio sulla vicenda dello stabile occupato nel quartiere San Lorenzo



“Ti sembro Dottor Jekyll e Mr Hyde?” - così si chiede
Anastasyia Kylemnyk in una chat WhatsApp del 15 settem-
bre scorso con il suo fidanzato Luca Sacchi, ucciso nella notte
tra il 23 e il 24 ottobre scorso davanti al John Cabot, pub in
zona Appio, nella Capitale. La conversazione è stata posta
agli atti dagli inquirenti che hanno chiesto ed ottenuto il giu-
dizio immediato per 6 persone in relazione al delitto. “Una
cifra ca… Sembra che giochi con i miei sentimenti. Mi stai
facendo stare male”, rispondeva il giovane personal trainer
alla domanda della fidanzata, nel corso di una conversazione
incentrata sulla mamma di Luca. Poco prima, infatti,
Anastasia aveva scritto al fidanzato: “Tu starai sempre dalla
parte di tua madre e mai dalla mia, giusto? Se ti dice ‘scegli
me o lei, tu dirai mammina, vero?’ Sono seria”. E Luca
rispondeva: “La aiuterò. Non vuol dire stare dalla sua parte”.
E Anastasyia insisteva ancora: “Lei o me?”. E alla fine della
discussione il personal trainer si lamentava: “Sento solo dei
discorsi stupidi”.

Omicidio Luca Sacchi, le chat tra lui 
e Anastasyia gettano ombre sulla ragazza

“Ti sembro dottor
Jekyll e mr Hyde?”

Coronavirus, venerdì scorso, all’Istituto
Spallanzani si è tenuta una riunione ope-
rativa per la gestione di eventuali casi a
Roma e nel Lazio di persone con sospetta
patologia da Coronavirus. Sono stati con-
vocati tutti i responsabili dei pronto soc-
corso, i medici di medicina generale e i
pediatri di libera scelta per rendere note
le procedure operative.
I casi sospetti a Roma e nel Lazio verran-
no gestiti in maniera centralizzata proprio
dall’Istituto nazionale malattie infettive
‘Spallanzani’, con un trasporto che verrà
fatto a carico dello stesso istituto se il
paziente è già ricoverato in ospedale,
altrimenti con il servizio 118.
Per l’eventuale gestione di casi pediatrici,

la collaborazione e l’indicazione di cen-
tralizzazione è attraverso l’ospedale
Bambino Gesù. Anche qui si è predispo-
sto un protocollo operativo tra ospedale
pediatrico e istituto.
“Più che allarme direi che è un elemento
di precauzione che il Sistema sanitario ha
preso secondo le indicazioni che sono
state date a livello europeo e dal ministe-
ro della Salute. A oggi non c’è motivo di
preoccupazione - così Alessio D’Amato,
assessore alla sanità e all’Integrazione
sociosanitaria, che ha aggiunto: le nostre
strutture sono pronte. Anche negli anni
scorsi, ad esempio con la Sars, sono sem-
pre state date indicazioni molto chiare
che verranno usate anche questa volta”.
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Coronavirus, i casi sospetti saranno
centralizzati all'Istituto Spallanzani
Riunione operativa per la gestione di eventuali casi a Roma e nel Lazio 

Il prossimo 28 gennaio alle ore 10.30
sarà celebrato in Prefettura il Giorno
della Memoria, con un evento organiz-
zato in collaborazione con la Comunità
ebraica di Roma, anche con i rappre-
sentanti delle istituzioni locali. L’Ing.
Nando Tagliacozzo, superstite del
rastrellamento del Quartiere ebraico
del 16 ottobre 1943, testimone diretto
della Shoah, incontrerà un gruppo di
studenti del Liceo Classico “Virgilio” e
della Scuola Ebraica di Roma.
Nell’occasione, il Prefetto di Roma con-
segnerà anche le medaglie d’onore alla
memoria ai familiari dei cittadini italia-
ni, civili e militari, internati nei lager
nazisti.

Giornata della Memoria,
martedì 28 gennaio

celebrazione in Prefettura 

E’ online il bando che sostiene
con contributi a fondo perduto
fino a centomila euro gli inve-
stimenti green (ristrutturazioni
con diagnosi energetica) e digi-
tali di Cinema, Teatri e Librerie
Indipendenti. Un’azione nata
con l’obiettivo di sostenere i
luoghi della cultura di fronte
alle sfide dell’innovazione
imposte dal nuovo contesto
economico e tecnologico. Il

bando Teatri, Librerie e Cinema
verdi e digitali è pensato per
favorire gli investimenti di
cinema, teatri e librerie indi-
pendenti nelle nuove tecnolo-
gie digitali e nei processi di effi-
cientamento energetico.
L’obiettivo è rafforzare la com-
petitività di queste realtà, favo-
rendo un’attività più rispettosa
dell’ambiente e l’adozione di
tecnologie digitali in grado

anche di ampliare e migliorare
l’esperienza dei consumatori. Il
bando è rivolto alle Micro,
Piccole e Medie Imprese
(MPMI) e ai liberi professionisti
che siano gestori o titolari di
sale cinematografiche, teatri e
librerie indipendenti. Prevista
una dotazione finanziaria di 3
milioni di euro. di cui 2 milioni
saranno destinati a investimen-
ti in tecnologie digitali (come

l’acquisto di attrezzature, soft-
ware, strumentazione digitale;
acquisizione di brevetti, know-
how; acquisti di servizi erogati
in modalità cloud computing e
Software as a Service; consulen-
za specialistica, ecc.) e 1 milione
sugli investimenti per l’efficien-
za energetica (ad esempio,
studi di fattibilità e diagnosi
energetiche; progettazione;
redazione piani di sicurezza e

collaudo; acquisizione di bre-
vetti e know-how; opere mura-
rie e impianti; certificazione
energetica, ecc.). Le risorse
complessive saranno così ripar-
tire: 1 milione ai teatri, 1 milio-
ne alle librerie indipendenti e 1
milione alle sale cinematografi-
che.
“Stiamo lavorando per raffor-

zare la competitività dei teatri,
delle librerie indipendenti e dei

cinema del Lazio. Un impegno
che deve passare da attività e
azioni che rispettino l’ambiente
e dall’adozione delle più
aggiornate tecnologie digitali.
Vogliamo che la nostra Regione
diventi sempre più terrà fertile
per chi lavora con la cultura
sostenendo e incoraggiando i
tanti operatori del settore” -
parole del Capo di Gabinetto,
Albino Ruberti.

Online il bando “Teatri, librerie e cinema verdi e digitali”
Un’azione nata con l’obiettivo di sostenere i luoghi della cultura di fronte alle sfide dell’innovazione imposte dal nuovo contesto economico 
e tecnologico e favorire gli investimenti di cinema, teatri e librerie indipendenti nelle nuove tecnologie digitali e nei processi di efficientamento energetico

È già boom di prenotazioni,
oltre 10mila da tutta Italia,
per la grande Mostra “Il
Centenario - Alberto Sordi
1920-2020” che si terrà dal 7
marzo al 29 giugno nella
Villa romana dell’attore,
aperta al pubblico per la
prima volta, per celebrare il
grande artista a cento anni
dalla nascita. In piazzale
Numa Pompilio nascosta
nel verde di Caracalla si
affaccia la leggendaria villa
dell’attore, progettata negli
Anni Trenta dall’architetto
Clemente Busiri Vici: uno
scenario eccezionale che per-
metterà ai visitatori di

immergersi nella vita quoti-
diana, tra le passioni e i
segreti di un gigante dello
spettacolo ultra-famoso per i
suoi film ma poco conosciu-
to nella dimensione privata.
L’esposizione, che non ha
precedenti, si snoda tra i vari
ambienti della casa e del
giardino per illustrare la
lunga carriera e la vita del-
l’attore attraverso documen-
ti inediti, oggetti, abiti, foto-
grafie, video, curiosità.
Oltre alla Villa, il Teatro dei
Dioscuri ospiterà una secon-
da sezione con un importan-
te focus su “Storia di un ita-
liano”, il programma tv

degli anni Settanta, a cui il
Nostro era particolarmente
affezionato. Nella tenso-
struttura esterna alla Villa in
uno spazio aperto gratuita-

mente al pubblico verrà pro-
iettato un filmato dedicato a
Sordi curato da Istituto Luce
Cinecittà. Il tutto avrà il suo
culmine il 15 giugno con il

festeggiamento del suo com-
pleanno: in Villa natural-
mente, con amici e colleghi
del mondo dello spettacolo.
La Mostra si completa e

arricchisce di due cataloghi a
cura di Alessandro Nicosia,
Vincenzo Mollica, Gloria
Satta, Maria Cristina Bettini
e Gina Ingrassia.

Boom di prenotazioni per la mostra sul Centenario Alberto Sordi nella sua Villa di Roma
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Mentre è rientrato l’allarme sulla donna
ricoverata a Parma che era stata a Wuhan,
la quale ha l’influenza di tipo B, la Francia
ha confermato due casi di coronavirus
cinese, i primi in Europa. Uno è a
Bordeaux e uno a Parigi, ha fatto sapere il
ministero delle Salute. Entrambe le perso-
ne sono rientrate dalla Cina, una era pas-
sata da Wuhan, la città fulcro dell’epide-
mia. Il ministero francese non esclude la
possibilità del verificarsi di altri casi. Il
contagio, comunque, non è solo in
Francia. Il secondo malato statunitense è
stato confermato da poco dai Centers for
Disease Control and Preventions: si tratta
di una donna sulla sessantina residente a
Chicago, arrivata da Wuhan, città cinese
epicentro dell’epidemia, il 13 gennaio. La
maggior parte dei malati vive in Paesi
asiatici e solo due negli Usa. Al momento
non ci sono casi confermati in Europa.
Oggi due nuovi casi sono stai registrati a
Taiwan: il totale dei malati nell’isola sale
perciò a tre. Cinque i casi in Thailandia,
tre a Singapore, due a Hong Kong, due a
Macao, due in Giappone, due in Vietnam,
due, infine, in Corea del Sud. Il Regno
Unito ha annunciato di aver testato 14
persone, tute negative. Per l’Italia da una
riunione operativa presso l’ospedale
Spallanzani di Roma non è emerso “nes-
sun allarme” e tutti i casi sospetti, si sono

rivelati semplici influeze o sindromi da
raffreddamento. Intanto la Cina ha deciso
con un ordine perentorio vararemisure a
livello nazionale per identificare i casi
sospetti del coronavirus nCOV-2019 su
treni, aerei e autobus poiché il bilancio
delle vittime e il numero di pazienti è
aumentato in maniera spropositata: 41 le
vittime, 15 i decessi nelle ultime ore. Un
medico, Liang Wudong di 62 anni, è
morto dopo essere stato contagiato men-
tre lavorava nell’Hubei Xinhua Hospital
di Wuhan, epicentro dell’epidemia.
Pechino ha esteso il cordone sanitario
volto a circoscrivere l’infezione, precisan-

do che i provvedimenti riguardano ora 56
milioni di persone. Tra le quasi 40 provin-
ce, regioni e municipalità speciali che
compongono amministrativamente il
Paese, solo il Tibet risulta ancora privo di
casi. Il numero di persone infette da coro-
navirus in Cina è balzato a quasi 1.300,
secondo le autorità locali, rispetto ai mille
dell’ultimo bilancio diffuso solo poche
ore fa. Wuhan e altre 13 città della provin-
cia sono state isolate in uno sforzo senza
precedenti per contenere il micidiale
virus respiratorio che intanto si va diffon-
dendo in altre aree della Cina e in altri
Paesi. 

In Cina le persone infettate sono più di 1300 mentre sono 40 le vittime registrate

Il Corona Virus spaventa l’Europa
Dopo il falso allarme di Bari ora sono due casi in Francia a preoccupare il Vecchio Continente 

E’ stato arrestato ed ora è in carcere il militare
iraniano che l’8 gennaio attivò il sistema missi-
listico antiaereo provocando l’abbattimento di
un Boeing ucraino appena decollato da
Teheran uccidendo le 176 persone a bordo. Lo
ha detto il ministro degli Esteri Mohammad
Javad Zarif in un’intervista al settimanale tede-
sco Der Spiegel. Zarif non ha precisato da
quando il militare sia in prigione. Qualche
giorno dopo il disastro, quando l’Iran ammise
la propria responsabilità nell’accaduto, annun-
ciò alcuni arresti effettuati nell'ambito dell’in-
chiesta, ma senza fornire alcun nome né le fun-
zioni svolte dalle persone indagate.
Riferendosi alle proteste popolari in Iran dopo

l’abbattimento del Boeing, Zarif ha affermato:
“La gente ha avuto ragione a protestare, per-
ché ha perduto familiari e amici. Si è trattato di
una ragione emotiva”. 

Arrestato il militare iraniano che l’8 gennaio
attivò un missile contro il Boeing ucraino

Continua a salire il bilancio delle vittime del
terromoto che ha sconvolto l’este della
Turchia con una scossa pari a magnitudo 6.8:
almeno 21 morti e 1.030 feriti, secondo le
ultime notizie confermate dall’Afad, l’ente
governativo turco analogo alla protezione
civile, e riportate dall’agenzia Dpa.  Almeno
17 morti si sono registrati nella provincia di
Elazig, dove è stato localizzato l’epicentro
del sisma, e altre quattro nella vicina provin-
cia di Malatya. Secondo l’Afad, nelle ultime
ore si sono registrate almeno 274 scosse. Il
presidente Recept Tayyip Erdogan ha detto
che verranno adottate tutte le misure per
portare soccorso alle popolazioni colpite.

Terremoto in Turchia, bilancio tragico
Oltre venti le vittime e decine i feriti

E’ pesantissima l’accusa
contro il Presidente degli
Stati Uniti Trump: “E’ un
dittatore” - così ha esordi-
to Jerry Naddler, uno dei
rappresentanti dell’accusa
contro il Presidente nel
processo per impea-
chment. Naddler, ha chie-
sto la rimozione. “E’ il
primo e solo presidente

che ritiene di non dover
dare conto a nessuno,
nemmeno alla giustizia, e
che ignora la
Costituzione” - ha detto
Naddler - “Se non viene
rimosso dal suo incarico il
Congresso avrà perso ogni
potere e non potrà più
chiedere conto a nessuno
delle sue responsabilità”. 

Impeachment, pesante l’accusa per Trump
“E’ un dittatore
e va subito rimosso”
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Cresce l’antisemitismo nei
social network. In particolare -
secondo l’ultima rilevazione
della Mappa dell’Intolleranza
datata novembre-dicembre
2019 realizzata da Vox Diritti -
su 63.724 tweet riguardo gli
ebrei, 44.448 erano negativi,
un numero lievitato rispetto ai
19mila tweet (di cui 15 mila
negativi) della rilevazione
fatta fra marzo e maggio. In
percentuale nei messaggi di
odio sul social la percentuale
di quelli riguardanti gli ebrei è
passata dal 10 al 24,81, con un
aumento anche della loro
aggressività. Solo le donne
(con un 39%) hanno ricevuto
più offese online. Il picco di
messaggi antisemiti si è regi-
strato in particolare nel perio-
do delle minacce alla senatrice
a vita Liliana Segre e della sua
messa sotto scorta. Vox Diritti
segnala che se prima i messag-
gi antisemiti venivano in par-
ticolare dalla zona di Roma e
dell’alto Lazio ora hanno una
diffusione omogenea in tutta
Italia, oltre al Lazio in partico-
lare in Lombardia, Liguria e

Piemonte.
Il Garante e Tiktok
Sui rischi per la privacy che
pone Tik Tok, il social net-
work che consente di creare e
condividere audio, video e
immagini, usato da milioni di
utenti, in gran parte giovanis-
simi, il garante per la privacy
italiano ha chiesto al Comitato
europeo per la protezione dei
dati personali (Edpb), che riu-
nisce tutte le Autorità privacy
dell’Unione, di attivare una
specifica task force. Nella let-

tera inviata al Comitato, il pre-
sidente dell’Autorità Garante,
Antonello Soro, sottolinea
come siano già pervenute
all’Autorità italiana alcune
segnalazioni in merito alle
possibili vulnerabilità che pre-
senta questa app per smar-
tphone e come anche altre
Autorità, come l’Ico inglese e
l’Ftc americana, abbiano già
proceduto ad avviare indagini
autonome.
Il garante italiano segnala
dunque agli altri partner euro-

pei la necessità di procedere in
maniera forte e coordinata,
anche in considerazione della
delicatezza e della rilevanza di
questo tipo di piattaforme,
rivolte soprattutto alle fasce di
utenti più giovani. Il presiden-
te Soro ha chiesto che la que-
stione venga posta all’atten-
zione della prossima riunione
plenaria, che si terrà a
Bruxelles il prossimo 28-29
febbraio, del Comitato (Edpb)
che riunisce tutti i Garanti pri-
vacy europei.

In Italia il triste fenomeno fa registrare episodi in netta crescita 

Antisemitismo, scatta l’allarme social
Privacy: Il garante vigila su Tiktok e chiede una task force europea 

“Il 2019 segna il più basso
tasso di reati degli ultimi 10
anni” - lo ha detto il coman-
dante generale dell’Arma
generale Giovanni Nistri nel
suo discorso, presente il
Premier Conte, in occasione
dell’inaugurazione dell’an-
no accademico della scuola
ufficiali carabinieri. “La
sicurezza risiede nella pre-
venzione e nella repressione
dei reati - ha aggiunto - ma è
anche un sentimento da
accudire, minacciato dall’an-
sia che rimbalza come una
gigantesca eco, acuita dalle
crescenti fragilità sociali”.
Nel 2019, ha reso noto
Nistri, “i Carabinieri hanno
perseguito il 73% di tutti i
reati denunciati, scoprendo
il 63% dei casi risolti da tutte
le forze dell’ordine”. Un
impegno costante che ha
spesso messo a repentaglio
l’incolumità dei militari.

“Tre i militari morti in servi-
zio” - ha detto ricordando il
vice brigadiere Mario
Cerciello Rega, ucciso la
notte del 26 luglio scorso
mentre con un collega, come
lui in borghese, tentava di
recuperare una borsa rubata.
Tre mesi prima era toccato al
maresciallo maggiore
Vincenzo Carlo Di Gennaro,
vicecomandante della sta-
zione di Cagnano Varano a
Foggia, colpito da un proiet-
tile esploso da un 66enne
fermato per un controllo, e
poi all'appuntato scelto
Emanuele Anzini del Nucleo
radiomobile di Zogno, a
Bergamo, investito a 41 anni
durante un posto di blocco.
“Duemilatrentatré - conti-
nua il generale Nistri - sono
rimasti feriti o contusi, vitti-
me di resistenze e aggressio-
ni. Il 28% in più rispetto al
2018”.

“Ciao a tutti, devo purtrop-
po comunicarvi che sono
costretto ad annullare le date
del mio prossimo tour
Terrapiattista, in partenza a
febbraio, per un problema di
apnee notturne che negli
ultimi tempi non mi sta per-
mettendo di riposare e lavo-
rare correttamente” - lo
annuncia Beppe Grillo su
facebook dove posta anche
l’audio delle sue apnee not-
turne. “A breve mi dovrò
sottoporre ad un intervento

chirurgico - spiega - e, fra
degenza e convalescenza,
non sarò in condizione di
portare il mio spettacolo in
giro per l’Italia. Avremo
sicuramente modo di recu-
perare il tour in futuro. Ciao,
a presto! L’Elevato”.

Grillo rinuncia, per motivi 
di salute al Tour Terrapiattista

“Ovunque in Emilia-
Romagna e in Calabria mi
chiedono più sicurezza,
mentre i vari Conte, Renzi e
Zingaretti vogliono cancella-
re i Decreti Sicurezza...
#domenicavotoLega”. E’
uno dei messaggi che il lea-
der della Lega, Matteo
Salvini, sta pubblicando su
Twitter nel giorno del silen-
zio elettorale. “Prima li man-
diamo a casa domenica -
scrive Salvini in un altro
tweet - e poi andiamo a dare

l'avviso di sfratto anche al
governo tasse, sbarchi e
manette”.

Silenzio elettorale, Salvini non
ne tiene conto. Palese violazione

Reati, il 2019 segna il punto
più basso degli ultimi 10 anni

Uno studio dell’Istituto di scienze polari
del Consiglio nazionale delle ricerche
(Cnr-Isp) pubblicato su Climate of the
Past ha prodotto il primo paleorecord di
ghiaccio marino nel Nord Atlantico che
ha consentito di scoprirne l’evoluzione
durante le variazioni climatiche degli
ultimi 120mila anni: dalle fasi finali del-
l’era interglaciale precedente, l’Emiano, a
tutta l’ultima era glaciale, fino all’attuale
periodo interglaciale, l’Olocene. Lo stu-
dio è stato portato avanti nell’ambito di
un progetto Erc europeo, “ice2ice”, a cui
il Cnr ha partecipato sia nelle operazioni
di carotaggio sia nelle fasi successive di
misure chimiche e analisi dati. La carota
di ghiaccio usata per questo studio paleo-
climatico, lunga 584 metri, è stata estratta
nel 2015 da un ghiacciaio situato sulla
costa Est della Groenlandia. “I risultati
mostrano che l’estensione media di
ghiaccio marino presente durante gli ulti-
mi 11mila anni dell’Olocene, è stata infe-
riore a qualsiasi altro periodo precedente
degli ultimi 120mila. Il record mostra
anche che il periodo di massima estensio-
ne e spessore del ghiaccio si verificò circa
20 mila anni fa, durante l’ultimo massimo
glaciale. Il ghiaccio iniziò poi a sciogliersi
circa 17,5 mila anni fa, in concomitanza
con molti altri cambiamenti climatici
avvenuti durante la deglaciazione che
portò allo stato interglaciale attuale” -
spiega Niccolo Maffezzoli, ricercatore del
Cnr-Isp e autore della ricerca. Il ghiaccio
che si forma dal congelamento dell’acqua
di mare in inverno è una variabile clima-
tica fondamentale, profondamente coin-
volta nei processi che legano l’atmosfera,
gli oceani e la biosfera. “È un parametro

molto sensibile ai cambiamenti climatici:
ne è prova la contrazione a cui stiamo
assistendo nell’oceano artico negli ultimi
decenni, a causa del riscaldamento antro-
pico che influenza le temperature del-
l’aria soprattutto a queste latitudini” -
prosegue Maffezzoli. 
“Le osservazioni satellitari in Artico sono
disponibili dagli scorsi anni ‘80 e i model-
li climatici prevedono un Oceano Artico
libero dai ghiacci in estate nel giro di
qualche decennio”. Dal punto di vista
paleoclimatico il ghiaccio marino è un
parametro molto difficile da ricostruire:
“Il bromo e il sodio, gli elementi contenu-
ti nelle particelle di sale che vengono uti-
lizzati come traccianti per la per la sua
ricostruzione, realizzata attraverso caro-
taggi di ghiaccio, lasciano infatti una trac-
cia chimica che è mascherata dalla sor-
gente principale di questi sali, il mare
aperto. Lo studio è stato portato avanti
nell’ambito di un progetto Erc europeo,
ice2ice, a cui ha partecipato anche il Cnr
sia nelle operazioni di carotaggio che

nelle fasi successive di misure chimiche e
analisi dati. La carota di ghiaccio usata
per questo studio paleoclimatico, lunga
584 metri, è stata estratta nel 2015 da un
ghiacciaio situato sulla costa Est della
Groenlandia. Le nostre analisi chimiche
eseguite con spettroscopia di massa
hanno quantificato bromo, sodio e altri
elementi intrappolati nella matrice di
ghiaccio a fino a livelli del ppt, ovvero di
una parte per trilione - conclude
Maffezzoli -. Il nostro studio usa un mar-
catore di utilizzo recente nello studio
delle carote di ghiaccio, il rapporto
bromo-sodio, sul quale vi sono ancora da
chiarire alcuni aspetti: ma le prove a suo
sostegno, non ultime il confronto con le
ricostruzioni ricavate dalle carote di sedi-
menti dei fondali oceanici, inducono a
proseguire la ricerca in questa direzione.
Attendiamo con ansia di poter misurare
la carota che verrà estratta dalla calotta
antartica nel progetto Beyond-Epica, che
si stima possa coprire l’ultimo milione e
mezzo di storia climatica della Terra”.

Clima artico, Cnr: ricostruiti 
120mila anni di storia di ghiaccio marino



Al Teatro Olimpico di Roma, dal 30 gennaio al 9 febbraio, la nuova edizione del più grande spettacolo magico d’Europa 

“Supermagic Illusioni”
La realtà che si trasforma
Torna l’imperdibile appuntamento con
Supermagic, lo spettacolo di varietà
magico più grande d’Europa, giunto
alla 17ª edizione. Dal 30 gennaio al 9
febbraio al Teatro Olimpico di Roma, i
migliori illusionisti e prestigiatori pro-
venienti da tutto il mondo si esibiranno
in un nuovo imperdibile spettacolo:
“Supermagic Illusioni”. Un’esperienza
di pura magia dove le illusioni si tra-
sformano in realtà: incredibili appari-
zioni, trasformazioni ed effetti magici
mai visti prima in Italia. Un’occasione
unica per sognare e divertirsi con la
grande magia dal vivo. I migliori illu-
sionisti, prestigiatori, mentalisti, grandi
talenti e campioni internazionali, insie-
me sullo stesso palco per la prima volta
in Italia, incorniciati da una scenografia
mozzafiato e da una coinvolgente
atmosfera d’incanto e di mistero. Otto
stelle internazionali della magia, un
nuovissimo cast di oltre 20 artisti, 2 ore
di intrattenimento per sorprendere,
divertire e far sognare ad occhi aperti
gli adulti, ma anche i bambini.
Quest’anno per la prima volta con la
musica suonata dal vivo.
DEN DEN è un eccellente manipolato-
re giapponese, maestro di questa diffi-
cile arte. Vincitore di numerosi ricono-
scimenti non solo in Giappone, è stato
recentemente premiato con la
“Medaglia d’oro d’onore” della Society
of American Magicians, il più prestigio-
so riconoscimento magico, ricevuto da
un solo altro manipolatore prima di lui.
Den Den ha iniziato ad interessarsi di
magia a 7 anni e da quel momento non
ha mai spesso di stupire e di emoziona-
re il suo pubblico, con i suoi effetti inno-

vativi e straordinari. Un perfetto equili-
brio tra eccellenze tecnica ed artistica, in
un’esibizione di poesia magica.
MAGUS UTOPIA è un originale illu-
sionista campione del mondo di magia,
vincitore nella categoria “grandi illusio-
ni”, e un talentoso artista. Insieme
hanno fuso l’arte dell’illusione e del
racconto per creare “Nightmare”, un
numero pluripremiato presentato nei
più grandi show di tutti i continenti. La
loro esibizione è spesso descritta come
una fusione tra il “Cirque du Soleil” e
“Freddy Krueger”, è come assistere ad
un film dal vivo, ad un momento incre-
dibile, tra surrealtà, personaggi bizzarri
ed effetti magici mai visti prima. RUDY
COBY è un originale e bizzarro illusio-
nista americano, stella di Las Vegas
conosciuto anche con il nome di
“Labman”. Si esibisce in un numero
insolito e ricco di meraviglia, portando
sul palco un personaggio che sembra
uscito dai fumetti: un inventore che dà
vita ad incredibili esperimenti. Ideatore
e protagonista di diversi show televisi-
vi originali, ha collaborato anche con
grandi nomi della musica internaziona-
le come Marilyn Manson. Originalità e
surrealtà si fondono per lasciare spazio
allo scienziato più bizzarro del mondo.
TUTTILIFAMILI sono due brillanti
artisti e originali prestigiatori spagnoli.
Hanno ottenuto numerosi riconosci-
menti, trai quali il premio nella catego-
ria “Magia Comica” all’ultimo campio-
nato del mondo FISM 2018, e il premio
per il “Numero più originale” all’ulti-
mo campionato Europeo di Magia. Si
esibiranno nel racconto di una tenera e
divertente storia d’amore tra un’anzia-

na signora ed il suo divano. Tutto
diventa magico, emozionante e surrea-
le nel momento in cui il divano prende
vita, evocando ricordi ed emozioni e
catturando l’essenza magica dei
momenti condivisi. 
RAFFAELE SCIRCOLI è un enigmati-
co mentalista italiano, tra i più apprez-
zati al mondo nel campo dell’illusioni-
smo occulto e psicologico. Vincitore del
noto talent americano di magia “Penn
& Teller: Fool Us”, si esibisce in un
numero innovativo e misterioso.
Utilizzando un insieme di tecniche
mentali, ipnosi e pratiche energetiche
insite nello yoga, leggerà la mente del
pubblico, controllandone i pensieri e i
movimenti. Un’illusione ricca di stimo-
li percettivi, di psicologia e di vera
Magia. 
MARKO KARVO è uno straordinario
prestigiatore finlandese, campione del
mondo nella categoria “Magia genera-
le”. Si è esibito nei più grandi e presti-
giosi varietà di tutto il mondo, facendo
emozionare milioni di spettatori con le
sue impossibili apparizioni di colombe
e splendidi pappagalli. Dopo lo straor-
dinario successo nello spettacolo del
2013 ha scelto di terminare la sua carrie-
ra a Supermagic con il numero che lo
ha reso famoso insieme ai suoi amici
alati. L’ultima occasione per ammirare
dal vivo un Maestro di meraviglia e
magica eleganza. 
PAOLO CARTA è un eclettico e bril-
lante artista ed illusionista italiano.
Direttore artistico di parchi divertimen-
ti e musical come Mary Poppins, ha
ricevuto premi e riconoscimenti per il
suo contributo nel mondo dello spetta-

colo. Dopo il successo dello scorso anno
torna a Supermagic con un nuovo
numero carico di energia e mistero pre-
sentando le sue nuove e originali crea-
zioni, un viaggio nel tempo in un’atmo-
sfera di stupore tra innovativi effetti
magici e straordinarie illusioni.
REMO PANNAIN è’ un noto avvoca-
to penalista romano e svolge a tempo
pieno la professione forense seguendo
la tradizione della sua famiglia.
Appassionato da sempre di prestigia-
zione, si è esibito nei più famosi con-
gressi dei prestigiatori in Italia e
all’estero anche vincendo premi inter-
nazionali e dove ha più volte tenuto
conferenze tecniche estremamente
innovative. Vanta numerose pubblica-
zioni sulle più esclusive riviste interna-
zionali del settore. E’ l’ideatore di
Supermagic ed è presente, con un
“cammeo”, in tutte le edizioni. Ha con-
dotto, da padrone di casa, la decima
edizione dell’evento. Anche a
Supermagic 2018 presenterà una nuova
“magia“ coinvolgente, sorprendente e
innovativa. “Ogni anno una nuova
sfida: portare a Roma i migliori artisti
del mondo del momento, i più grandi
nomi della magia internazionale per
continuare a veder brillare gli occhi del

nostro pubblico” Parla così Remo
Pannain, ideatore di Supermagic. Nel
corso delle 16 precedenti edizioni, ha
ospitato 92 artisti applauditi da oltre
200.000 spettatori. Supermagic è lo
spettacolo magico con più infruttuosi
tentativi di imitazione. L’Oscar della
Magia Supermagic si è aggiudicato il
riconoscimento come “Migliore spetta-
colo di magia” assegnato dalla
“Fédération Internationale des Sociétés
Magiques”, essendo l’unico spettacolo
di magia dal vivo in Italia che offre ogni
anno l’eccellenza dei prestigiatori e illu-
sionisti premiati al campionato mon-
diale delle arti magiche o che hanno
ottenuto importanti riconoscimenti
internazionali. 
Sito web www.supermagic.it Facebook
www.facebook.com/SupermagicFestival
Instagram:
www.instagram.com/SupermagicFestival
Twitter twitter.com/supermagicx
Teatro Olimpico - Piazza Gentile Da
Fabriano, 17 - 06.3265991
Rappresentazioni Tutti i giorni alle ore
21.00, sabato ore 16.30 e 21.00, domenica
ore 15.00 e 18.30
Biglietti da 24€ a 104€
Info e prenotazioni Gruppi 0632659927
ufficiopromozione@teatroolimpico.it
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La passione per l’Italia e per la sua tradizione ha
sempre caratterizzato l’animo del marchio
Dolce&Gabbana e proprio per presentare la col-
lezione maschile autunno inverno 2020/2021, i
due stilisti questo gennaio hanno portato sulle
passerelle del Teatro Metropol di Milano un tri-
buto all’artigianato e ai mestieri.
I protagonisti non sono solo gli abiti in questo
caso, ma anche ciò che vogliono raccontare,
ovvero una storia dal sapore veramente italiano
e le eccellenze della manifattura che hanno reso
grande il nostro paese e hanno fatto del Made in
Italy un vero e proprio marchio di cui essere
orgogliosi e un vanto che da sempre ci viene invi-
diato.
Già nell’atrio un piccolo spettacolo attendeva il
pubblico: il calzolaio a lavoro con i suoi pellami,
donne con grossi aghi da maglia, l’orafo e l’oro-
logiaio. Un vero e proprio prologo per la sfilata e
un’ulteriore squisita celebrazione in loco del
craftmanship.
Le note di sei tra le più famose canzoni di Franco
Battiato, come La cura e Le stagioni dell’amore,
accompagnano e fanno da colonna sonora per
questa collezione che vuole dare un’eccellente
visione dei mestieri per preservarli dalla moder-
nità: sfilano il pastore, l’orologiaio, il calzolaio, il
pittore e il panettiere fieri del loro lavoro e delle
loro fatiche, vestiti in fogge rese suntuose per
l’occasione, ma allo stesso tempo vicine a quelle
che si possono considerare le loro uniformi per
tutti i giorni.

Cento venti uscite tra maglioni in tricot, jumpsuit
lavorate ai ferri, tute da giardinieri in pelle, cami-
cie con stampe, golf con scritte e montoni, si evin-
ce sicuramente anche nella realizzazione dei capi
una tradizione, come per esempio quella maglia-
ia, il tutto reso prezioso, nonostante le silhuettes
essenziali, grazie ad alcuni volumi esagerati, ma
senza stravolgerli.
Una moda per persone reali, resa più urban o
fashion, tra cui però non possono mancare dei

completi in velluto dal taglio e dallo stile classico
sartoriale.
Una passerella fedele alla vera essenza della nar-
razione, senza troppa teatralità e non troppo pit-
toricista, nonostante alcune proposte siano più
teatrali come il pastore che tra le braccia porta un
agnellino o il giardiniere che porta grandi cesti
con fiori. Ad assistere alla sfilata sono stati invita-
ti un gruppo di giovanissimi tik-tokers, gli uten-
ti di uno dei social network più usati del momen-

to chiamato appunto Tik Tok, che ovviamente
hanno immortalato le uscite delle varie proposte
e tutto lo spettacolo con i loro telefoni per creare
nuovi contenuti per i loro profili. Il fine di questa
scelta è quello di mostrare alle nuove generazio-
ni la tradizione dei lavori fatti a mano, non più
così tanto visti oggi e a cui in pochi ambiscono
purtroppo, in modo da salvaguardare un grande
patrimonio culturale e facendolo passare dai
nuovi canali dell’innovazione digitale, grazie
anche all’aiuto di coloro che le mani le usano in
modo tecnologico.
“Coinvolgendo persone giovani e aprendo i loro
occhi sulla bellezza del lavoro manuale, l’attività
più antica dell’uomo, speriamo di aiutarli a capi-
re quanto bello e affascinante possa essere ciò che
viene dal passato e che può diventare un lavoro,
anche se non c’entra nulla con internet”.
In più Stefano Dolce e Domenico Gabbana hanno
detto di essersi messi in contato con degli artigia-
ni ancora in attività per trovare documenti e foto
storiche, per comprendere al meglio e testimo-
niare la loro opera e grazie a queste ricerche
hanno scoperto che molti hanno degli allievi e
che grazie a loro il know how italiano sopravvi-
vrà e non andrà perso.
Un vero e proprio elogio al “saper fare” a tutti gli
effetti e la celebrazione per mostrare il valore e
l’importanza della manualità, tra moda e tecno-
logia come ponte per mantenere vivo il passato
anche nel futuro.

Maria De Rose

Dolce e Gabbana e il tributo agli antichi mestieri



Si svolgerà lunedì 3 febbraio la
ventottesima edizione della
‘Panchina d’oro’, l’evento che
ogni anno celebra una delle
eccellenze del calcio italiano:
gli allenatori del nostro Paese,
rinomati in tutto il mondo per
essere tra i più bravi e prepara-
ti. La cerimonia si svolgerà
come da tradizione al Centro
Tecnico Federale di
Coverciano, il luogo simbolo
della formazione calcistica ita-
liana, dove hanno studiato e si
sono abilitati tutti i tecnici che
oggi rappresentano un vanto
per la nostra cultura tecnica e
tattica. 
Nell’ambito di un corso di
aggiornamento obbligatorio
per gli allenatori professionisti,
gli stessi tecnici - che ogni fine
settimana si sfidano dalle pan-

chine del nostro massimo cam-
pionato - saranno chiamati a
votare il miglior allenatore
della scorsa stagione di Serie A:
la ‘Panchina d’oro’ viene infatti
assegnata, ad insindacabile
giudizio dei colleghi, al miglior
tecnico del nostro principale
campionato. 
“La Panchina d’oro - sottolinea
Demetrio Albertini, nominato
presidente del Settore Tecnico
della FIGC poco meno di un
anno fa, il 30 gennaio 2019, e
che per la prima volta presiede-

rà la Panchina d’oro da numero
uno dell’organo tecnico federa-
le organizzatore dell’evento -
rappresenta il massimo ricono-
scimento per un professionista,
in quanto si tratta di un premio
deciso dagli stessi allenatori: è
il calcio che premia il calcio”.
Durante la stessa giornata ver-
ranno anche assegnate la
‘Panchina d’argento’ per il
miglior tecnico della Serie B, la
‘Panchina d’oro Serie C’ per il
miglior allenatore del terzo
campionato professionistico

italiano, e le Panchine d’oro e
d’argento del calcio femminile:
queste ultime due, già decreta-
te - con una votazione a cura
dell’AIAC - in occasione di un
corso di aggiornamento al ter-
mine della scorsa stagione, ver-
ranno consegnate all’allenatri-
ce della Roma, Elisabetta
Bavagnoli, e al Mister
dell’Empoli Ladies, Alessandro
Pistolesi, che l’anno scorso ha
condotto la formazione toscana
alla promozione in Serie A. Per
il terzo anno saranno inoltre

conferite anche le Panchine
d’oro e d’argento di calcio a
cinque, per celebrare - grazie
alla votazione a cura della
Divisione Calcio a Cinque - i
migliori allenatori dei campio-
nati di Serie A, maschile e fem-
minile, di futsal. 
Da quest’anno, il Settore
Tecnico assegnerà anche un
‘Premio speciale’ ad un profes-
sionista dell’ambito calcistico,
formato dalla Scuola Allenatori
di Coverciano, che si sia parti-
colarmente contraddistinto per

un messaggio positivo. Infine,
un’altra novità assoluta che
prenderà il via da questa edi-
zione: accanto ai migliori alle-
natori, verrà premiato anche il
miglior Responsabile di Settore
Giovanile, che riceverà il
‘Premio Mino Favini’. Il ricono-
scimento - intitolato alla
memoria dello storico dirigente
dell’Atalanta - è stato decretato
con una votazione svoltasi
durante il primo corso per
Responsabile di Settore
Giovanile, avvenuto tra
novembre e dicembre a
Coverciano; un corso fortemen-
te voluto dal presidente del
Settore Tecnico, Demetrio
Albertini, per professionalizza-
re sempre di più questa figura,
indispensabile all’interno di
una società calcistica.
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RUOTA N. R. N. R.N. R. N. R. N. R.

15 20 23 69 72 81Nessun    "6"                   JP      64.878.386,05

Panchina d’oro, il 3 febbraio l’evento che celebra i tecnici italiani  

Il calcio premia il calcio 
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carte intestate,
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Nei giorni scorsi a debuttato in radio, sulle piattaforme streaming e
in digital download “Llévame a Bailar” (Warner Music Italia), il
nuovo singolo di Giancarlo Amendola. Il brano “Llévame a Bailar”
scritto dallo stesso Amendola con Manolo Bernardo farà parte del
nuovo album. “La canzone - racconta Giancarlo Amendola - è ricca
di melodie e sensualità dolce amara, segue la falsariga di un amore
nascente e appassionato, o il ricordo malinconico di un amore logo-
rato. Il mio auspicio è che si indirizzi a un rapporto nel quale l’amo-
re prevalga e vinca sempre”. Il singolo è accompagnato da un
videoclip (visibile al link:https://youtu.be/BrhyiZErbMs) realiz-
zato dallo staff di Video Mania, girato nel Lazio, tra Civita
Castellana, Gallese e Ladispoli, che vede protagonista l’attrice e
modella Laura Matucci accompagnata da uno corpo di ballo per la
coreografia di Francesca Romana Pulvano. Giancarlo Amendola,
cantante, compositore, arrangiatore, regista, produttore discografi-

co, manager. Nel 1970, forma il gruppo “La ruota di scorta” di cui
ne è il cantante, esibendosi nei migliori locali di musica live di
Roma. Seguono anni di concerti in discoteche, villaggi turistici e
piazze di tutta Italia. Nel 1977 pubblica il suo primo 45 giri
“Eternamente” di Charlie Chaplin. Nel 1978 il 45 giri disco music
“Dolce Clown” / “Che male c’è”, che entra in finale nelle classifi-
che juke box. Nel 1980 il 45 giri “Ancora tu” / “Mon amì”. Nel 1982
insieme ai suoi impegni di cantante apre una delle più importanti
agenzia di management, collaborando con i più grandi artisti del
panorama musicale italiano. Nel 1989 incide il 45 giri contenente
“Salvarsi la Vita” e “Cantico d’amore”. Nel 1991, anno segnato
dalla prima guerra del Golfo, pubblica l’album “Io come te” il
brano che dà il titolo all’album parla di un sogno di pace e ugua-
glianza contro guerre ed egoismo. Nel 2008 ha prodotto “Le canzo-
ni di Padre Pio”, la prima opera musicale al mondo ispirata alle

parole del Santo.
Dall’album viene prodot-
to il Musical “Le canzoni
di Padre Pio” di cui è stato
regista insieme a Franco
Miseria, uno tra i più
importanti coreografi
italiani. Ora “Llévame
a bailar” anticipa la
pubblicazione del
nuovo album e il
tour europeo che
partirà a fine mag-
gio e che terminerà
a dicembre 2020.

Il nuovo singolo di Giancarlo Amendola on air e sulle piattaforme digitali in attesa del tour

In radio “Llévame a Bailar” 
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2019 // 135 min // Uscita ITA: 31 Gennaio 2020 
Generi: COMMEDIA, DRAMMATICO, POLI-
ZIESCO, GIALLO, THRILLER
Un film di Ben Safdie e Joshua Safdie 
con Adam Sandler , Julia Fox e Kevin Garnett 
distribuito da Netflix

DIAMANTI GREZZI

Uncut Gems, il film diretto da Benny Safdie e
Josh Safdie, segue la storia di Howard
Ratner(Adam Sandler), un affermato gioiellere
di Manhattan con una grande passione per le
scommesse e un'inclinazione naturale per la
truffa. Dopo aver fatto una serie di rischose
scommesse, che potrebbero però garantigli
vincite colossali, Howard si trova costretto a
dover tenere sotto controllo la vita familiare e
professionale mentre cerca di far fronte ad
alcuni debiti ingenti, tra i quali quelli con il
cognato Aron.

APPUNTAMENTO AL CINEMA

2019 // 84 min // Uscita ITA: Febbraio 2020 
Un film di Davide Maldi 
con Mario Burlone , Lorenzo Carpani e Enrico
Colombini 
distribuito da MovieDay

L'APPRENDISTATO

Il quattordicenne Luca, cresciuto in alta mon-
tagna, tra caccia e mungitura, viene spinto
dalla famiglia a intraprendere la professione di
cameriere di hotel. Si iscrive quindi a una
scuola alberghiera estremamente rigida, dove
l'insegnamento della professione si accompa-
gna a quello educativo e disciplinare. 
Si colloca in quella zona grigia che divide il
documentario dal cinema di finzione
L'apprendistato, secondo una tradizione che
nel cinema italiano - da Pietro Marcello ad
Alice Rohrwacher, 

2020 // 111 min // Uscita ITA: 3 Febbraio 2020 
Generi: ANIMAZIONE, AZIONE, AVVENTURA,
COMMEDIA, DRAMMATICO, FANTASTICO,
FANTASCIENZA, THRILLER

PROMARE

Promare, film diretto da Hiroyuki Imaishi, rac-
conta di come in trent'anni il pianeta Terra sia
stato messo in ginocchio da una starna calami-
tà. Metà della popolazione mondiale, infatti, è
stata uccisa da alcuni incendi, causati dalla
combustione umana. Da quel momento in poi,
negli anni avvenire a causa di una mutazione
genetica, alcuni uomini, noti come Burnish,
hanno sviluppato abilità pirocinetiche, parte di
questi ha continuato a seminare caos e fuoco e
un'altra, invece, si è schierata dalla parte del
bene per far fronte ai diffusi incedi...

2019 // 103 min // Uscita ITA: 6 Febbraio
2020 
Generi: COMMEDIA, DRAMMATICO
Un film di Nicolas Pariser 
con Fabrice Luchini , Anaïs Demoustier e
Nora Hamzawi 
distribuito da Bim Distribuzione

ALICE E IL SINDACO

Alice e il sindaco, film diretto da Nicolas
Pariser, è la storia del sindaco di Lione, Paul
Théraneau (Fabrice Luchini) in preda a una vera
e propria crisi esistenziale. Dopo anni di ferven-
te attività politica, l'uomo non ha più nessuna
idea sul da farsi. Per far fronte a questo proble-
ma, Paul ingaggia una giovane e brillante filoso-
fa di nome Alice Heimann (Anaïs Demoustier).
Il dialogo tra i due, completamente opposti l'uno
all'altro,..

2019 // 90 min // Uscita ITA: 6 Febbraio 2020 
Un film di Gianni Di Gregorio 
con Gianni Di Gregorio , Ennio Fantastichini e
Giorgio Colangeli 
distribuito da Parthenos srl

LONTANO LONTANO

Per cambiare vita non si è mai troppo vecchi.
Questo almeno sperano Attilio, Giorgetto e il
Professore, tre romani sulla settantina, variamente
disastrati, che un giorno decidono di mollare la
vecchia vita di quartiere e andare a vivere all'este-
ro. Ma all'estero dove? È solo la prima di una
lunga serie di questioni da risolvere, ma il
Professore, in pensione dopo una vita a insegnare
il latino, si annoia moltissimo, Giorgetto, ultima
scheggia del popolo di Roma...

2019 // 97 min // Uscita ITA: 6 Febbraio 2020 
Generi: DRAMMATICO
Un film di Corneliu Porumboiu 
con Vlad Ivanov , Catrinel Marlon e Rodica
Lazar 
distribuito da Valmyn

LA GOMERA - L'ISOLA DEI FISCHI

Cristi, un ispettore di polizia di Bucarest, s'imbar-
ca per l'isola di Gomera, nelle Canarie, per impa-
rare in fretta il Silbo, un linguaggio fischiato che i
contadini del luogo utilizzavano tradizionalmente
per parlarsi da un luogo isolato all'altro. Ma il poli-
ziotto è determinato a utilizzare quel codice,
segreto ai più, per ben altro scopo: liberare un
mafioso rumeno dalla prigione ed entrare in pos-
sesso di un'ingente somma di soldi sporchi. 
Uno sbirro corrotto...

2019 // 75 min // Uscita ITA: 12 Febbraio 2020 
Generi: DOCUMENTARIO
Un film di Giancarlo Soldi 
con Riccardo Vianello

CERCANDO VALENTINA  IL
MONDO DI GUIDO  CREPAX

Un viaggio alla scoperta del mondo visionario di
Guido Crepax e della sua creatura più popolare.
Frutto della Milano degli anni Sessanta e della crea-
tività di un artista unico, che ne è oggi di Valentina?
Attraverso un gruppo di studiosi, giornalisti, artisti,
sceneggiatori e musicisti, il regista Giancarlo Soldi
prova a ricostruire il significato di questa icona. 
Erano i favolosi anni Sessanta, quando Guido
Crepax si unì alla geniale squadra raccolta attorno
alla rivista Linus e creò la sua Valentina...

Gli ultimi film in uscita nelle sale romane

019 // 105 min // Uscita ITA: 6 Febbraio 2020 
Generi: DRAMMATICO Un film di Guido
Lombardi con Riccardo Scamarcio , Augusto
Zazzaro e Massimo Popolizio 
distribuito da Vision Distribution

IL DIRITTO DI OPPORSI

Salvo che ha circa 5 anni quando suo padre
Vincenzo (Riccardo Scamarcio) scompare,
portato via da due carabinieri. Alcuni anni
dopo, una volta uscito di prigione, Vincenzo
torna a riprendersi suo figlio che nel frattempo
è andato a vivere in Trentino dagli zii. Padre e
figlio quasi non si riconoscono, e, come due
estranei, si mettono in macchina verso il sud
d'Italia, dove Vincenzo ha una missione da
compiere. Sarà il tempo del viaggio a metterli
di fronte alla verità del loro rapporto e di cosa
sono l'uno per l'altro...
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